© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-698-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

On me demande souvent pourquoi je n’écris plus de Darling. Eh bien, on se lasse de tout. J’ai maintenant d’autres projets, je travaille à d’autres livres. Cela dit, je ne regrette pas d’avoir été le « pornographe » le plus vendu en France. Mais il faut savoir évoluer ; à toujours chanter la même rengaine on finit par devenir une sorte de fonctionnaire du cul. Ce que je me suis toujours refusé à être.

Pour ceux qui n’en ont pas encore lu, je rappelle que lorsque j’ai publié mes premiers bouquins de cul, il y a près de trente ans, je visais avant tout à écrire des pornos qui seraient aussi de « vrais romans ». Avec de vraies histoires et de vrais personnages.

Je rappelle pour les néophytes que la série, Darling, poupée du vice, collection de romans écrits par moi de 1990 à 1998, comporte 50 titres. C’est la collection où je me suis personnellement le plus impliqué. Elle se compose de plusieurs petites sagas. La première, dont les épisodes se déroulent en Amérique, est l’équivalent érotique d’un Sergio Leone. (Une Amérique entièrement réinventée, je n’ai jamais mis les pieds au Kansas). Il s’agit d’une forme de pastiche baroque poussée le plus loin possible dans « le vicieux » (ingénue perverse rougissante, un poncif de la littérature porno US des années soixante). Au bout d’une quinzaine de titres, fatigué de cet exercice, je suis passé à d’autres « filons ». (Les amours ancillaires, la bourgeoisie provinciale, les rapports S.M., les « Institutions de dressage de jeunes filles », les pastiches de roman « coquins » des années trente et, tout à la fin, à partir de souvenirs romancés de mon enfance tunisoise, des textes « autobiographiques » avec les personnages qu’on retrouve dans Le Pornographe et ses modèles (Magda, son amant Solal, et son fils, le narrateur - ainsi que d’autres membres de la famille : cousines, sœur, tante, etc.)

Maintenant, je me contente (pour le moment) de faire écrire les autres. C’est pourquoi je vous laisse sans regret aucun en compagnie des jeunes filles en fleurs de notre ami K.Rhett. Rien à voir avec celles de Proust, si ce n’est qu’elles sont encore plus vicieuses qu’Albertine. L’histoire se passe de nos jours, et donc, plus besoin d’autant de cachotteries. Cela dit, nous savons très bien que K. Rhett n’est pas Proust. Il ne s’agit que d’un très bon petit bouquin de cul. L’un n’a jamais empêché l’autre, on lit certains auteurs pour s’endormir, d’autres, pour se réveiller… la libido.

Ce dont je suis quasiment sûr, c’est que ces jeunes filles en fleurs au pair préféreraient lire un Darling que le Temps Retrouvé. Au bord de la mer, on aime les lectures faciles. Comme les filles du même nom, non ?

A bientôt, coquins et coquines. Votre vieux pervers de « sévices »,

E.

CHAPITRE I

Engagée comme fille au pair

Mélissa était heureuse. Fabienne, sa camarade de lycée, lui avait trouvé une destination pour les vacances. Un soir, elle lui avait téléphoné et lui proposait de devenir fille au pair en sa compagnie. Elles devraient garder cinq enfants : elles seraient logées et nourries, les débuts d’après-midi et les soirées seraient libres et qui plus est, elles auraient de l’argent de poche. C’était la première fois que Mélissa partait en vacances sans ses parents et elle avait été assez surprise, presque déçue, qu’ils ne fassent aucune difficulté pour ce travail.

Le bus navette de la SNCF les conduisait vers le petit village breton de Locquirec. Huit heures de train leur avaient permis d’épuiser les sujets de conversation et les deux amies voyageaient maintenant en silence. Mélissa profitait de cet instant pour regarder son amie du coin de l’œil. Elle pensait que tout les séparait. Autant Fabienne était pétillante et directe, autant elle était réservée. Même physiquement, elles étaient très différentes, Fabienne avait les cheveux noirs, coupés courts alors qu’elle arborait de longs cheveux flamboyants. Le corps de Fabienne était celui d’une jeune femme avec des formes harmonieuses et déjà pleines tandis qu’elle conservait un corps de fillette. Mélissa savait que son amie sortait beaucoup les samedis soirs et qu’elle n’était plus vierge depuis longtemps. A cette pensée, elle sourit car qui aurait pu imaginer qu’elle-même puisse être encore vierge à 17 ans ? Le bus s’était souvent arrêté et petit à petit tous les passagers étaient descendus. Les deux jeunes filles restaient seules avec le chauffeur qui entama la conversation, autant pour passer le temps que pour savoir pourquoi deux jeunes et jolies filles allaient s’enterrer dans ce trou, sans hôtel ni camping.

— Nous allons garder les enfants chez les Forestier, vous connaissez ?

— Ah oui, les Parisiens ! On peut dire qu’ils ont du fric ceux-là mais ils sont spéciaux.

— Comment cela ? s’enquit Fabienne.

— Des Parisiens… quoi !

On sentait dans la formule du chauffeur une sorte de reproche mais aussi une certaine fatalité : le terme de « parisien » avait autant une connotation péjorative que de pitié. Les deux jeunes filles comprirent qu’elles ne pourraient en tirer plus et d’ailleurs le chauffeur faisait déjà une manœuvre pour se garer sur la place de l’église.

— Eh bien voilà, Serge Forestier vous attend déjà.

Fabienne et Mélissa regardèrent attentivement l’homme appuyé contre un coupé Mercedes flambant neuf. Elles n’auraient su dire qui de lui ou de la voiture attirait le plus leurs regards. Fabienne laissa échapper un léger sifflement admiratif. Serge était grand, brun, et la barbe de trois jours qui lui mangeait le visage le rendait encore plus viril. Un large pantalon de toile et un maillot de rugby ne parvenaient pas à cacher un corps d’athlète. Lorsque le bus s’arrêta, il s’avança.

— Bonjour, vous devez être Fabienne et Mélissa. Enchanté de vous rencontrer. Je me présente : Serge Forestier, l’une des personnes qui vous a engagées. Je vais vous conduire jusqu’à notre maison familiale. Laissez… Je vais prendre vos sacs.

Galamment, Serge prit les bagages des jeunes filles pour les déposer dans le coffre. Il leur ouvrit la portière et se mit en retrait pour les laisser passer. Mélissa s’installa à l’arrière laissant Fabienne, plus grande, à l’avant. Le cuir des fauteuils chauffé par le soleil dégageait une odeur suave et entêtante. Les deux filles ne comprenaient pas pourquoi le chauffeur avait ainsi cherché à dénigrer les Forestier. Au contraire, la bonne éducation et l’aisance de Serge les ravissaient.

— Qui est Mélissa ?

— C’est moi, répondit timidement la jeune fille.

Serge jeta un rapide coup d’œil dans le rétroviseur et poursuivit.

— Donc, vous êtes Fabienne. Vous pouvez m’appeler Serge, comme vous pourrez appeler toutes les personnes de la maison par leur prénom. Même si vous n’êtes pas tout à fait en vacances, inutile de faire des chichis.

La voiture venait de franchir le portail de la propriété et s’avançait vers une grande demeure de granit bâtie au fond d’une immense pelouse. Juste derrière la maison, on apercevait les rochers de la falaise. La couleur grise de la pierre, la tourelle et la construction fin XIXe rendaient la maison austère, presque sinistre.

Une joyeuse ribambelle de gamins s’égayait sur la pelouse pendant que les adultes descendaient sacs et valises du coffre des véhicules. Tout le monde se réunit dans le hall pour les présentations.

Serge officiait avec élégance et décontraction. Il commença par Cécile, son épouse, une grande brune et Michel, leur fils de dix ans. Mélissa l’affubla aussitôt du sobriquet de Cupidon à cause de son aspect joufflu et de ses boucles blondes. Il présenta ensuite Clarisse et Robert ainsi que Camille, leur fille d’une douzaine d’années. Mélissa s’étonna que ce couple qui paraissait si jeune puisse avoir une fille de cet âge. La fillette semblait la jauger ; son regard dur et ses lèvres minces lui donnaient un air de chipie rebelle et revêche. Enfin vint le tour de Laure Anne, une blonde d’une trentaine d’années aux formes généreuses. Elle était la mère de deux enfants en bas âge, deux et quatre ans. Laure Anne regardait attentivement Fabienne et Mélissa ; elle aussi semblait les toiser. Mélissa évita ses yeux en se penchant vers les enfants. Fabienne supporta le regard inquisiteur mais elle lui trouva quelque chose de bizarre, comme un mélange de vice et de bestialité et un frisson lui parcourut l’échine.

*
*     *

Au bout de quelques jours, les deux filles avaient trouvé leurs marques. Les journées s’écoulaient toujours de la même façon. Les enfants se réveillaient à partir de huit heures. Elles devaient être là pour leur donner le petit déjeuner avant de leur faire la toilette. La matinée et la fin de l’après-midi se partageaient entre les jeux extérieurs et la plage ou les jeux de société lorsque le temps breton ne le permettait pas. Le midi, tout ce petit monde mangeait autour d’une immense table de ferme. Les repas étaient animés, les deux filles devaient souvent maîtriser les enfants. De quatorze à seize heures, Mélissa et Fabienne étaient libres mais elles avaient très vite déchanté. Locquirec était un trou et la propriété se trouvait à deux kilomètres du bourg. Elles s’y rendirent quand même à pied mais la seule distraction était un tabac miteux et poussiéreux peuplé de vieux à l’image du lieu. Il y avait aussi quelques jeunes, désœuvrés. Ils avaient bien essayé de les draguer mais les deux filles avaient pouffé de rire devant leur lourdeur et leur gaucherie. Elles furent immédiatement cataloguées comme pimbêches parisiennes.

En soirée, les deux filles devaient forcer les enfants à se doucher avant de les faire manger et de les mettre au lit.

— Les deux petits sont fatigants, soupira Mélissa en descendant le grand escalier de chêne qui menait aux chambres.

— Oui, et aujourd’hui, avec ces averses, ils ont été particulièrement pénibles, même les grands.

— J’aurai aimé gifler Cupidon. Il a été odieux.

— Il sait que ses parents nous emploient, alors il nous prend pour des boniches. Qu’il essaie de m’emmerder et…

— Et ? reprit Mélissa, étonnée.

— Je l’ai surpris avec Camille à jouer à touche-pipi. S’il m’embête trop, je le menacerai de tout raconter à ses parents. Enfin, ne nous plaignons pas, nous aurions pu tomber bien plus mal. La maison est immense, agréable à vivre, les proprios pas très exigeants. Viens, allons manger !

Les soirées étaient immuables. Les filles retrouvaient les propriétaires dans la salle de billard qui servait également de bibliothèque. Elles avaient droit à un apéritif pendant qu’elles faisaient le compte-rendu de l’après-midi. Céline, la femme de Serge, était la plus exigeante, elle demandait sans cesse des précisions et faisaient de nombreuses remarques désobligeantes sur la façon de procéder des filles. Clarisse et Robert écoutaient. Laure Anne semblait toujours absente ; lovée dans un fauteuil de cuir, elle passait son temps à siroter un whisky en se caressant les jambes. Au passage, elle remontait très haut sa jupe ou sa liquette.

Serge semblait fasciné par les fesses de la jeune femme blonde. Son attitude éveillait des soupçons. Fabienne se demandait si Laure Anne était une simple exhibitionniste ou si Serge avait été son amant. Ce sentiment s’accentuait quand pendant le repas il essayait de détendre l’atmosphère par quelques blagues égrillardes. Immanquablement, il était rappelé à l’ordre par sa femme. Le reste des discussions n’intéressait pas les deux filles car c’était le plus souvent le planning du lendemain : tennis, golf, partie de pêche au gros…

Fabienne et Mélissa choisissaient ce moment pour quitter la table. Dans leur chambre, elles allumaient la télé sans vraiment la regarder ou écoutaient de la techno en fumant. C’était d’ailleurs le premier vice que Mélissa avait attrapé durant ces vacances.

CHAPITRE II

Première séance naturiste

Une nouvelle journée s’annonçait et le temps n’avait jamais été aussi beau. Le soleil déjà haut dans le ciel brûlait. Les deux filles décidèrent qu’en début d’après-midi elles se rendraient en bord de mer. Fabienne guida son amie vers une petite crique de sable fin où elles ne risquaient pas d’être dérangées. Mélissa étendit son drap de bain, ajusta son walkman tandis que, à sa grande surprise, Fabienne se déshabilla entièrement.

— Tu ne vas pas bronzer comme ça ?

— Et pourquoi pas ? C’est tranquille ici, je ne vois pas pourquoi je me gênerais, répondit Fabienne en s’allongeant sur le drap de bain.

— Tu as déjà fait du nudisme ? questionna son amie, intriguée.

— Quelle question ! Bien sûr, dans le jardin ou sur les plages du Midi.

— Et cela ne te gêne pas de te montrer à poil ?

— Ecoute, ici il n’y a personne et je t’assure que sur les plages naturistes, il y a moins de voyeurs et d’exhibitionnistes que sur d’autres plages. Tout le monde est nu et tout le monde trouve cela normal. Tu ne peux pas savoir comme c’est agréable de bronzer ou de se baigner ainsi. D’ailleurs, tu devrais essayer.

— Tu es complètement folle, s’écria Mélissa, horrifiée par la proposition de son amie.

— Non, je ne suis pas folle du tout… Allez, regarde, il n’y a personne. Essaie, ne serait-ce que quelques minutes, pour apprécier.

— Non, je trouve cela dégoûtant, essaya de s’excuser Mélissa.

— Je t’assure, tu ne risques rien et puis, je suis là. Si jamais on essayait de te violer, je viendrais à ton secours…

— C’est malin !

Piégée, un peu excitée par la proposition de Fabienne mais aussi apeurée par ce qu’elle lui demandait, Mélissa sentait son cœur battre dans sa poitrine. Oppressée comme après un cent mètres, elle dégrafa son soutien gorge et fit glisser son slip en regardant sans cesse autour d’elle.

— Eh bien, tu as vu, ce n’est pas si difficile que ça, s’exclama Fabienne.

Mélissa entendit à peine son amie, trop pressée de se jeter contre le drap de bain. Un long moment de silence s’abattit. Seul le bruit de la houle qui se jetait paresseusement sur la plage soulageait Mélissa. Elle se laissa bercer par le ressac et se détendit peu à peu. Une brise marine caressait délicatement sur son corps. Sans s’en rendre compte, elle se laissait courtiser par le vent. Son fessier se relâchait en laissant pénétrer le souffle d’air. Elle se laissait aller lorsque son amie la ramena à la réalité.

— Surtout, ne bouge pas. Reste comme tu es sinon tu auras l’air d’une petite gourde.

Mélissa serra les fesses et enfouit son visage au creux de ses bras. Son cœur s’accéléra. Elle piqua un fard. Clarisse et son mari arrivaient calmement sur la plage, étroitement enlacés. Robert, sans même les regarder, lança :

— Bonjour les filles, je vois que vous vous adonnez aux mêmes plaisirs que nous.

Le couple passa tranquillement et poursuivit son chemin jusqu’à l’autre extrémité de la crique, à une bonne quinzaine de mètres.

— Ils sont passés ? Et tu es restée comme ça, sur le dos ? souffla Mélissa, tremblante.

— Mais oui, ne t’en fais pas… Oh ! Mon Dieu !

— Quoi ? Qu’y a-t-il ?

— Quel morceau ! J’en ai rarement vu une comme ça !

Mélissa, toujours tétanisée, osa un regard sur le coté. Elle ne vit que deux corps allongés sur le ventre, celui de la femme cachant partiellement celui de son mari.

— Mais de quoi parles-tu ?

— De la queue de Robert. Si tu l’avais vue, énorme, et encore, elle était au repos.

— Comment au repos ? questionna Mélissa incrédule.

— Ben oui, quand il a enlevé son slip, il ne bandait pas… Je ne te dis pas : vu la taille au repos, elle doit être gigantesque à d’autres moments.

*
*     *

— Comment tu les trouves ? demanda Clarisse.

— Pas mal, Fabienne a les seins attachés haut et ils sont bien en forme…

— Tu as remarqué sa chatte ?

— On ne peut pas l’ignorer. Elle a une sacrée touffe. Je suis sûre qu’on ne peut voir sa fente que si elle écarte bien les fesses.

Robert se tourna vers son épouse qui regardait son entrejambe.

— Mais tu commences à bander ! Et sa copine, tu la trouves comment ? continua Clarisse en faisant glisser un doigt le long du membre.

— Je ne sais pas, je ne l’ai pas bien vue. Avec son air de fille sage et son corps de fillette, je ne saurais dire. Je me demande de plus en plus si elle a déjà couché.

— Pour moi, non !

— Dans ce cas, je l’initierais bien, cette petite jouvencelle.

— Je n’en doute pas…

Le sexe de Robert était maintenant devenu énorme. Le gland, large, congestionné, violacé et brillant, ressemblait à une prune gorgée de soleil. Clarisse glissa les doigts jusqu’aux testicules. Elle aimait les caresser lorsque son mari bandait. Elle appréciait leur grosseur, leur dureté mais surtout le fait qu’elles étaient enfermées dans une bourse tendue à craquer. Sa main remonta le long de la hampe et se referma sur elle. La queue était tellement grosse qu’elle avait du mal à en faire le tour pour coulisser de bas en haut. Elle excita ensuite le méat avec la pointe de l’ongle. La petite fente s’ouvrit, se lubrifia de plus en plus et Clarisse put y introduire l’extrémité de l’auriculaire pendant qu’avec l’autre main elle titillait les testicules. La présence des deux filles à quelques mètres, la perversion de sa femme, excitaient encore plus Robert. Il se contractait, serrait les dents pour ne pas exploser. Malicieusement, Clarisse qui s’était rendue compte de l’état de son mari augmenta la douceur de ses caresses. Robert aurait voulu lui toucher les seins, la chatte, mais la position qu’elle adoptait l’en empêchait.

— Arrête, je t’en supplie, arrête… je vais… Je vais éjaculer, haleta Robert.

— Non, non, pas tout de suite mon chéri, je n’ai pas encore fini, susurra Clarisse.

Elle commença à l’embrasser doucement dans le cou, sur l’épaule, puis descendit lentement le long du corps de son mari. Elle s’attarda sur un téton, fouilla du bout de la langue le nombril avant d’avaler le gland. Elle voulait rester la plus discrète possible et ne chercha pas à aller et venir sur la hampe. Elle préféra laisser courir sa langue sur la boule de chair. Elle aimait sentir le goût changer selon les endroits, salé à l’extrémité, plus musqué sous le prépuce. Elle jouait avec la pression qu’elle pouvait exercer, aspirant fortement pour contracter le gland entre ses joues avant de la relâcher. Robert n’en pouvait plus. Des gouttes de sueur perlaient sur tout son corps et il avala une grande quantité d’air avant de jouir. Des flots de sperme giclèrent au fond de la gorge de sa femme. Elle eut l’impression qu’il n’en finissait pas de se vider et à plusieurs reprises, elle dut entrouvrir la bouche pour laisser s’écouler le trop-plein. La liqueur s’écoulait le long du membre. Clarisse nettoya doucement le gland avant de laper voracement la flaque qui s’était formée au creux des abdominaux de Robert.

Fabienne observait discrètement le couple depuis un moment. Elle donna un coup de coude à son amie qui, toujours pétrifiée, restait sur le ventre, les fesses serrées.

— T’as vu, elle est en train de le sucer !

— De faire quoi ? lança maladroitement Mélissa.

— Je te dis qu’elle lui suce la bite.

— Tu rêves ! Ici, sur la plage ! Et à proximité de nous ? Tu délires complètement ma vieille.

— Non, pas du tout. Je sais ce que je raconte. Soit on leur a piqué leur plage, soit c’est un couple de vicelards.

— Si c’est vrai, je me demande bien qui a demandé à l’autre de le faire et je me demande si ça te gêne que ce soit un couple de vicelards.

— Sincèrement, si Robert me demandait l’hospitalité pour sa queue, j’accepterais volontiers ! Allez, poursuivit Fabienne, je te parie tout ce que tu veux que dans quelques minutes, ils passent devant nous à poil et que Robert bandera de nouveau.

— Pourquoi de nouveau ?

— Ce que tu peux être gourde ! Un mec, après avoir juté, ça pend. Je suis certaine que sa salope de femme est en train de lui redonner toute sa vigueur.

Fabienne avait vu juste. Quelques minutes plus tard, le couple se leva, plia soigneusement les draps de bain avant de repasser devant les deux filles.

— Ne restez pas trop longtemps au soleil, vous allez souffrir cette nuit, surtout si vous n’avez pas l’habitude.

Mélissa prit la fin de la phrase pour elle et enfonça encore plus la tête entre les bras. Elle aurait voulu disparaître. Fabienne qui était restée appuyée sur les coudes n’avait d’yeux que pour le sexe de l’homme. Elle avait même l’impression de ressentir sa chaleur. Inconsciemment, elle écarta les jambes. L’homme s’aperçut de son émoi ; il descendit le regard vers la toison luxuriante mais il ne parvenait toujours pas à voir les lèvres intimes qu’il supposait trempées.

Dès que le couple dépassa les premiers rochers et qu’il ne pouvait plus être vu des jeunes filles, Robert poussa sa femme sur les rochers. Il la força à se pencher en avant et s’enfonça dans sa chatte brûlante et dégoulinante. Il aimait la prendre en levrette. Sa main s’insinua dans la toison pubienne. Ses doigts fouillèrent, écartèrent les lèvres jusqu’à trouver le clitoris. Il le titilla, le pinça, l’étira avant de le branler. Pris d’une fougue certaine, il lui défonçait littéralement le sexe. Il fit aller et venir son membre sur toute sa longueur, terminant par un violent coup de rein. Son gland heurtait la matrice. Clarisse qui s’était déjà bien excitée sur la plage ne tarda pas à jouir. Elle poussa un cri aigu lorsque les premières giclées se répandirent en elle.

CHAPITRE III

Ébats saphiques

— Ça y est, il la bourre enfin cette salope, dit calmement Fabienne.

— Il quoi ?

— Oui, il la tringle, lui bourre le mou… enfin, il lui fait l’amour.

— Ne t’énerve pas comme ça… mais qu’est ce que tu peux être vulgaire quand tu parles de sexe, poursuivit Mélissa.

— Toujours quand je suis excitée et puis, tu sais, un mec aime qu’on emploie des mots grossiers quand il te fait l’amour. Cela l’excite et bien souvent, il redouble d’ardeur.

— Tu m’as l’air bien au courant… Mais pourquoi es-tu excitée ?

— Comment ! Tu n’as pas vu ? répliqua Fabienne.

— Non, je n’osais pas me retourner. Tu t’imagines, ils me regardaient !

Fabienne éclata de rire. Elle avait déjà connu des gourdes mais des comme Mélissa… il fallait l’entendre pour le croire.

— Tu es vraiment unique. Avec ce qu’ils faisaient, ils ne pouvaient pas te regarder. Elle lui a astiqué le manche, lui a sucé la queue sans avoir l’air d’y toucher. Et tu me demandes pourquoi je suis excitée. En plus, ce n’était rien par rapport à la bite dressée qu’il montrait en quittant la plage. Ecoute, en ce moment, ils continuent à faire l’amour et cette fois, c’est lui qui domine.

En effet, des gémissements provenaient des rochers. Fabienne poursuivit :

— Et tu me demandes pourquoi je suis excitée… Vérifie par toi même, mets-y les doigts.

Mélissa ne savait quel comportement adopter. Elle se sentait idiote et son amie avait l’art et la manière d’enfoncer le clou. Elle regrettait d’être venue sur cette plage mais s’aperçut aussi que le râle que venait de pousser Robert l’émoustillait. Timidement elle glissa la main sur le ventre de son amie.

— Plus bas, ici tu ne peux rien sentir.

Les doigts de Mélissa s’enfoncèrent dans la toison. Elle s’était déjà caressée mais sans jamais chercher à se donner du plaisir. Aujourd’hui c’était différent. La sensation d’un pubis chaud, la toison fine dans laquelle ses doigts disparaissaient la rendait autre. Intriguée et curieuse, la jeune fille descendit la main vers l’entrejambe. Les lèvres s’écartèrent comme par enchantement. La sensation de cette peau nue, chaude et tendre, contrastait avec le pubis. Plus elle descendait, plus elle sentait le sexe s’ouvrir et s’humidifier. Elle eut un moment d’arrêt lorsque ses doigts rencontrèrent une partie mouillée. Ses doigts ne reposaient plus sur rien. Elle avait l’impression qu’un gouffre venait de s’ouvrir. Fabienne prit le poignet et, d’un violent coup de rein, introduisit les doigts de son amie en elle. Avec une force insoupçonnée, elle bloqua la main de Mélissa. Prise d’une véritable frénésie, elle donna de violents coups de bassin. Fabienne mouillait, haletait et finit par jouir. Epuisée, elle lâcha la main de son amie pendant que son bassin s’écrasait sur le sable. Mélissa restait là, pantoise, et regardait ses doigts brillants de sécrétions.

— Qu’est ce que tu m’as fait jouir, se contenta de dire Fabienne en posant un léger baiser sur la bouche de son amie.

— C’était merveilleux, continua-t-elle en avalant les deux doigts pour les nettoyer. Allez, ce n’est pas tout, il faut rejoindre notre marmaille.

Mélissa se leva comme une automate. Elle plia soigneusement son drap de bain avant de courir rejoindre son amie. Sur le chemin du retour, ses pensées se bousculaient. Elle regardait ses doigts, pensait aux sensations délicieuses qu’elle avait eu lorsque Fabienne s’était masturbée dessus. Elle sentait encore la douceur, l’humidité des chairs douces et fragiles du vagin. Les échos des ébats de Clarisse et Robert résonnaient en elle. Elle essayait d’imaginer le sexe de l’homme. Sans que Fabienne le remarque, elle glissa un doigt dans son entrejambe. Elle s’étonna de trouver un tissu moite et chaud comme après avoir essayé de se sécher au soleil à la suite d’un bon bain. Elle mouillait ! C’était la première fois qu’elle s’en rendait aussi bien compte. Elle se sentait confuse mais en même temps, quelque chose la poussait à en découvrir plus.

CHAPITRE IV

Les propriétaires sous un nouveau jour

Comme à l’habitude, la soirée commença par la salle de billard. Céline demandait toujours des explications, Robert et Clarisse sirotaient leur apéritif et Laure Anne se caressait les fesses. Pourtant aujourd’hui Mélissa se sentait particulièrement mal à l’aise. Elle répondait à l’interrogatoire de Céline mais évitait de croiser le regard de Robert ou de son épouse. Leur rencontre sur la plage, la certitude qu’ils avaient fait l’amour à quelques mètres d’elle, la laissait supposer que Fabienne avait vu juste : c’était un couple de pervers. Elle se demandait comment on pouvait être aussi vicieux et exhibitionnistes.

Paradoxalement, elle se rappelait la chaleur et l’humidité du sexe de son amie et du sien. Elle en avait été surprise et elle en venait à se demander si elle n’aimerait pas recommencer. L’invitation à passer à table la fit sortir de ses pensées. Elle remarqua qu’en quittant la pièce, Robert pelotait ostensiblement le cul de son épouse.

Lorsque Laure Anne toujours vautrée dans le fauteuil, un peu éméchée, voulut se relever, elle retomba lourdement. Son paréo s’ouvrit, le haut des cuisses s’étala au regard de Mélissa. Le sexe était lisse, parfaitement rasé. La vulve, charnue, entourait une fine et délicate fente. Au lieu de se rajuster, Laure Anne tenta à nouveau de s’extraire du fauteuil. Elle écarta une jambe et son sexe s’offrit plus ouvert encore. Mélissa avait les yeux fixés sur les petites lèvres, roses, presque rouges, sur l’entrée du vagin brillant et béant. La jeune fille crut même apercevoir un mince filet blanchâtre s’en écouler. Instinctivement, elle resserra les deux doigts qui lui avaient servi à branler Fabienne. Une boule de chaleur irradia son bas-ventre.

— Eh bien, Mélissa ! Reviens à nous ! Tu penses encore à cette après-midi ?

Les paroles de Laure Anne résonnèrent comme un coup de fouet. Mélissa baissa les yeux et rougit comme une petite fille prise la main dans le sac.

— Euh… Non, non… J’arrive, bredouilla-t-elle.

Pendant toute la durée du repas, elle se tortura l’esprit. Robert et sa femme avaient dû lui raconter qu’elle faisait du nudisme en compagnie de Fabienne. Ils l’avaient vu branler son amie. Non, plus grave : seule Laure Anne les avait vues et elle la prenait pour une gouine. Et si Laure Anne en était une, elle aussi ? Cette idée l’effraya autant qu’elle la troubla. Très rapidement, les deux jeunes filles quittèrent la table. Arrivées dans leur chambre, Mélissa fit part de ses tourments à Fabienne qui éclata de rire Elle rassura Mélissa, lui affirma qu’elle était tout à fait normale et que si elle avait déjà connu le plaisir que procurait une queue, elle n’aurait pas envie de tendresses féminines, même si cela n’était pas déplaisant non plus.

*
*     *

Mélissa n’arrivait pas à s’endormir. Elle imaginait des queues, des chattes… Elle voyait Clarisse sucer Serge, Robert, des inconnus… Elle se voyait elle, en train de sucer, de se faire baiser ou de lécher des chattes tout en se donnant du plaisir. Le sexe de Laure Anne l’envoûtait. Elle le trouvait plus appétissant que celui de Fabienne, trop touffu. Au milieu de la nuit, la chaleur et l’atmosphère étouffante de la pièce la réveillèrent.

Après avoir cherché vainement un nouveau sommeil elle décida de se rendre à la cuisine. Un verre d’eau l’aiderait à s’endormir. Au retour, elle vit une lumière dans le couloir des chambres. Machinalement elle regarda par la porte restée entrouverte et resta interdite. Un couple faisait l’amour dans la chambre. L’homme, qu’elle ne put reconnaître, était couché sur le lit pendant que la femme le chevauchait. Il ne pouvait s’agir que de Céline. Blonde comme Laure Anne mais nettement plus fine. Mélissa resta devant la porte, fascinée par le spectacle qui s’offrait à elle. Elle vit les fesses de Céline monter et descendre régulièrement sur le sexe. Quelques instants après, la jeune femme prit appui en arrière et s’activa furieusement, les fesses collées sur le ventre de l’homme. Le couple se mit à haleter. De temps à autre, Céline encourageait son partenaire ou décrivait avec des mots crus le plaisir qu’il lui procurait. Jamais elle n’aurait pu imaginer qu’une femme pouvait être aussi grossière. Les expressions triviales choquaient la jeune fille, mais entendre dire que Céline sentait cette bite bien au fond, qu’elle était plus dure que d’habitude, l’excitait. Le râle de l’homme lorsqu’il jouit, les encouragements de Céline, la firent sursauter. Elle se rendit compte qu’elle avait fait quelques pas à l’intérieur de la chambre. Céline s’était couchée sur l’homme dont le sexe était maintenant en grande partie sorti du vagin. La femme allait langoureusement d’avant en arrière et à chaque mouvement des coulées blanchâtres s’échappaient du vagin avant de descendre le long de la verge. Après quelques minutes, le sexe reprit toute sa vigueur. Céline qui n’était visiblement pas rassasiée remua les fesses de plus belle. La jeune fille sursauta lorsqu’une main la bâillonna.

— Ne crie pas, ce n’est que moi.

Elle reconnut la voix de Robert qui enchaîna aussitôt, à peine audible.

— Ne fais pas de bruit, ils risquent de s’interrompre. Ils ont dû t’entendre circuler dans la maison. Ce sont de sacrés vicieux, ce qui les excite, c’est d’être vus pendant qu’ils font l’amour mais ils ne veulent pas avoir l’air de s’exhiber. Tu comprends, si tu fais le moindre bruit, ils joueront la scène du couple confus et de la petite voyeuse dévergondée.

La perspective d’être ainsi cataloguée la révolta. Elle hocha la tête pour signifier qu’elle avait compris. Dans le même temps, elle comprenait que Robert voulait jouir du spectacle comme elle. L’homme qui était sur le lit, Serge en l’occurrence, s’était mis à caresser la croupe admirablement faite de Céline. Il lui écartait les fesses et Mélissa pouvait voir l’anus, la corolle brune et frisée qui entourait le trou noir et profond. Serge y enfonça facilement deux doigts sous un soupir de plaisir presque bestial de son épouse. Dans le même temps, Robert attira Mélissa à lui. La jeune fille sentit à travers le tissu de sa chemise de nuit sa grosse verge chaude. Elle comprit qu’il était nu. Prise de panique, elle poussa un cri. En écho, elle entendit Céline demander s’il y avait quelqu’un. La jeune fille s’enfuit à toutes jambes vers sa chambre.

*
*     *

— C’est toi Robert ? Je croyais avoir entendu le cri d’une fille.

— Dans le mille ! Mélissa vous regardait. C’est bien ce que vous vouliez n’est ce pas ?

— Et toi, tu voyageais pour le gaz ? Allez, viens me la mettre, tu en as autant envie que moi, dit Céline.

Robert s’avança jusqu’à la jeune femme qui lui avala goulûment la queue. Elle la suça en salivant fortement dessus.

— Maintenant viens me la mettre, supplia-t-elle.

Il s’exécuta de bonne grâce et enfonça son sexe sans aucune difficulté.

— Oh oui ! soupira Céline. J’aime sentir ta grosse queue me défoncer le cul. Vas-y bien à fond ! Oui… Elle est encore plus grosse que d’habitude. Espèce de salaud, je suis sûre que c’est Mélissa qui t’a excité comme ça.

Robert ne répondit pas. Il se contenta d’aller et venir de plus en plus rapidement, de plus en plus profondément. Ses couilles claquaient sur la peau de la jeune femme pendant que son mari lui fouraillait tout aussi vigoureusement le sexe. Céline ne tarda pas à jouir. Les deux hommes la besognèrent encore de longues minutes jusqu’à ce qu’elle crie grâce, trempée de sueur, épuisée… mais pleinement satisfaite.

CHAPITRE V

D’autres jeux de plage

Il faisait de nouveau un temps splendide sur la commune de Locquirec et Fabienne entendait bien retourner bronzer dans la petite crique de la veille. Son amie refusa catégoriquement d’y retourner, même en maillot de bain. Elle était encore honteuse d’avoir été vue nue sur la plage par Robert et sa femme et, après ce qui s’était passé cette nuit, elle voulait encore moins les croiser. Fabienne insista mais elle fut remise à sa place par une Mélissa tellement énervée qu’on la reconnaissait à peine. En quittant la maison, elle vit son amie en train de lire sur une chaise longue.

Arrivée à la plage, elle retira son maillot sans même vérifier s’il y avait quelqu’un. Elle choisit l’emplacement pour étendre son drap de bain. Elle se coucha sur le ventre et se mit à lire un de ces magazines pour minettes qu’elle avait découvert dans le train. Elle n’arrivait pas à comprendre comment des journalistes, a priori gens instruits et sérieux, pouvaient écrire autant de niaiseries. Elle en arrivait à rire toute seule. Après avoir de nouveau pouffé à propos de révélations sur un groupe de garçons à la mode, elle entendit des voix s’approcher. Imperturbable, elle fit mine de continuer sa lecture.

— Alors, seule aujourd’hui ? Mélissa n’a quand même pas attrapé des coups de soleil ?

— Non, elle n’a pas aimé être découverte nue hier après midi. Vous savez, c’était la première fois qu’elle pratiquait le naturisme, répondit Fabienne qui avait reconnu la voix de Robert.

— Et pour toi, ce n’était pas la première fois ? interrogea Clarisse.

— Oh non, dès que je peux, je le pratique. C’est une question d’habitude.

— Tu lis ce genre de littérature ?

— Non, je l’ai trouvé dans le train. C’est la première fois que j’en lis un depuis quatre ou cinq ans. Je suis même confuse que vous le découvriez.

— C’est comme pour Mélissa. Tout est question d’habitude, lança Clarisse amusée.

Fabienne était restée couchée sur le ventre sans même jeter un regard vers le couple. Elle ne put voir Robert qui, les yeux fixés sur ses fesses et son entrejambe, lui dit :

— Tu as parfaitement raison de bronzer nue, ce serait dommage de cacher un si beau corps.

— Merci du compliment, répondit Fabienne, intriguée par la tournure que prenait la conversation.

— Un corps très harmonieux, renchérit Clarisse, deux collines parfaitement arrondies, une petite vallée encaissée qui se termine sur une grotte…

Sur cette description, le couple se dirigea vers l’extrémité de la crique, au même endroit que la veille. Fabienne les suivit du regard. La femme forçait un déhanchement qui accentuait la beauté de son corps. Robert, trapu, montrait une musculature bien développée. Fabienne sourit en pensant que la queue était aussi un muscle et qu’il était, lui aussi, bien développé.

Restée seule, la jeune fille abandonna sa lecture et s’assoupit quelques instants. A son réveil, elle regarda machinalement autour d’elle. Le couple était toujours là. Clarisse, appuyée sur un coude, caressait le dos et le cul de son mari. Avant de glisser la main entre ses fesses, elle jeta un coup d’œil vers Fabienne qui faisait semblant de dormir.

L’homme écarta les jambes et souleva le bassin pour faciliter le passage. Clarisse lui massa les couilles, les fit rouler entre les doigts et les écrasa de la paume. De temps en temps, sa main plongeait plus loin pour branler la verge. Après de longues minutes, Robert se retourna. La jeune fille put ainsi voir la queue fièrement érigée. Elle n’en revenait toujours pas qu’un homme puisse avoir un tel engin. Elle sentit son entrejambe s’ouvrir. Elle glissa une main sous elle pour constater qu’elle mouillait. Ses doigts remontèrent jusqu’au clitoris qu’elle décalotta avant de le titiller.

Un nouveau coup d’œil sur le coté et elle vit Clarisse jouer avec le gland de son mari puis l’avaler à plusieurs reprises avant de faire courir la langue dessus. Fabienne aurait voulu s’enfoncer plusieurs doigts pour obtenir le plaisir qu’elle désirait tant. Elle ne put le faire car la position qu’elle aurait prise n’aurait été que trop explicite.

Elle se prit à fantasmer sur le fait de se faire baiser par un sexe aussi énorme. Elle sentit l’orgasme monter et elle se pinça violemment le clitoris. Un gémissement de douleur s’échappa de sa bouche mais, au lieu de supprimer cette envie comme elle l’espérait, elle jouit, le visage enfoui dans le drap de bain.

Lorsqu’elle reprit ses esprits, elle fut persuadée que son corps s’était mis à onduler au rythme des pulsions qui irradiaient son bas ventre. Elle n’osa pas se tourner vers le couple, honteuse du plaisir qu’elle venait d’avoir devant eux. Quelques instants après, Clarisse et Robert repassèrent devant elle.

— Tu parlais de grotte tout à l’heure… moi je dirais plutôt un gouffre inondé par un lac.

Fabienne savait pertinemment que Robert venait de faire allusion à son sexe béant duquel s’échappaient des coulées de mouille. Elle ne fit aucun commentaire. Elle restait le visage dans le drap de bain, sentant le regard appuyé des deux adultes sur son anatomie intime que ses fesses écartées dévoilaient impunément.

CHAPITRE VI

Nouveaux ébats saphiques

— Tu devrais mettre quelque chose sur la tête, gare à l’insolation.

Mélissa, absorbée par sa lecture, sursauta. Elle ne s’était pas aperçue que Laure Anne était venue s’asseoir à coté d’elle. Sans attendre une réponse, elle poursuivit

— Tu n’es pas descendue à la plage aujourd’hui ?

— Non, je n’en avais pas envie.

— Tu n’avais pas ou tu n’avais plus envie ?

— Comment ? Je ne comprends pas.

— Tu n’étais pas nue sur la plage, hier ?

— Si, répondit, confuse, la jeune fille, mais c’était la première fois, poursuivit-elle comme pour se défendre.

— Cela n’a pas d’importance… Et avec ta copine, tu n’avais plus envie non plus ?

Mélissa sentit le sol s’ouvrir sous elle. Cette garce les avait vues. Que cherchait-elle avec toutes ces questions ?

— C’était aussi la première fois ? renchérit Laure Anne comme pour donner l’estocade.

Mélissa se sentit rougir. Elle regardait fixement ses orteils et répondit dans un souffle à peine audible

— Oui… mais c’est elle qui m’a forcée.

— Ah ! Explique.

— Fabienne avait vu Robert et sa femme faire… euh… des choses. Elle m’a pris la main et… elle a fait entrer mes doigts.

— Tu as aimé ?

— C’était bizarre mais… agréable, j’avoue.

La jeune fille avait des difficultés à finir ses phrases. Elle savait aussi que si elle ne disait rien, Laure Anne continuerait à la questionner. Autant en finir rapidement.

— Et elle a une belle chatte, ta copine ?

— Oui, je pense… mais je préfère…

Mélissa se tut. Elle venait de se rendre compte qu’elle en avait trop dit. Laure Anne s’engouffra dans ce début de confidence.

— Tu préfères une queue, c’est ça ?

— Je ne sais pas, je n’ai pas…

— Tu es vierge ! C’est pas croyable. Mais alors, que préfères-tu ?

— Euh….

— Tu dois me le dire !

Le ton était devenu si autoritaire que Mélissa prit peur.

— Je préfère la vôtre, souffla la jeune fille. Je l’ai vue hier dans la bibliothèque… lorsque vous êtes tombée dans le fauteuil.

Mélissa avait lancé cette phrase comme une bouée jetée à la mer. Pour seule réponse, Laure Anne sourit. Sans dire un mot, elle dénoua son paréo et écarta les jambes. Une boule d’angoisse étouffa Mélissa. Elle voulait dire à cette femme qu’elle était folle, qu’elle n’obtiendrait rien. Mais aucun son ne sortait. Elle ne pouvait quitter des yeux la vulve qui s’offrait. Laure Anne écarta encore plus les jambes et observa la jeune fille en silence. Elle fit remonter ses mains jusqu’au bas ventre. Sa chatte s’ouvrit. Elle se mit à se caresser le pubis, les grandes lèvres. Elle les écartait de temps à autre, découvrant les nymphes et le clitoris. Elle se laissa glisser sur le bord de la chaise longue pour que son vagin s’offre entièrement. Mélissa regarda le trou béant. Sa respiration s’accéléra, sa bouche se dessécha.

— Viens, approche, supplia Laure Anne d’une voix subitement douce et féline.

— Vous êtes dingue, ici, on peut nous voir, parvint à articuler Mélissa

— Pas plus que sur la plage. Viens me caresser.

La jeune fille hésita un instant puis elle se leva, guidée par un mystérieux élan. Laure Anne lui prit la main et la dirigea. Mélissa sentit une peau chaude et lisse, sans comparaison avec les sensations de la veille. Elle fit glisser les doigts sur son clitoris, autour de l’ouverture du vagin mais sans jamais se laisser pénétrer. Mélissa était étonnée de sentir un sexe aussi mouillé sous ses doigts. A certains de ses passages, un clapotis de mouille emprisonnée dans les muqueuses se faisait entendre. Mélissa aurait voulu y enfoncer les doigts, mais Laure Anne lui retenait la main.

— Pas maintenant ma chérie, je veux que tu en meures d’envie. Que lorsque je t’appellerai, tu viendras en courant dans l’espoir de me branler. Je t’apprendrai à me lécher et tu en prendras un tel plaisir que tu ne pourras t’empêcher de te branler.

— Tout ce que vous voulez, haleta Mélissa, surprise de s’entendre dire cela.

— Pour te donner un avant goût, suce-moi un téton.

Laure Anne venait d’écarter le bonnet de son maillot de bain, découvrant un large téton dressé. Elle soulevait sa forte poitrine comme pour mieux l’offrir. Mélissa plongea sur le bouton de chair brune et ses lèvres se refermèrent brusquement dessus. Elle tirait le mamelon à elle en redressant la tête mais Laure Anne l’arrêta.

— Non, ne pince pas, écarte…

La jeune fille obéit. Ses succions se firent plus douces. Elle sentait le sein se déformer en même temps que le téton grandissait. Sa bouche ouverte permettait à sa langue de courir dessus. Elle n’avait jamais imaginé qu’un sein pouvait devenir aussi dur et que l’aréole plissée pouvait être aussi agréable à titiller du bout de la langue.

— Oh mais c’est très bien, soupira Laure Anne, ce sera même bientôt excellent avec un peu d’exercice.

Mélissa continuait à sucer le sein. Elle ne réagit pas lorsque la femme lui immisça deux doigts dans le slip et machinalement elle écarta les jambes pour faciliter le passage. Laure Anne rencontra un sexe mouillé.

— Tu seras bientôt parfaite, renchérit la femme en se dégageant.

En un instant, Laure Anne se rajusta et partit vers la maison comme si rien ne s’était passé. Elle laissait Mélissa dans un profond émoi et surtout dans un réel état de frustration.

CHAPITRE VII

Nuit chaude pour Fabienne

A la fin de cette semaine de vacances, Fabienne savait des choses que Mélissa ignorait et vice versa. Après le rituel de la bibliothèque et le repas, les deux amies se retrouvèrent dans leur chambre. Ce fut à celle qui reprochait sa mauvaise humeur et sa passivité à l’autre. Après plusieurs minutes d’engueulades, de cris et de pleurs, les deux amies finirent par se raconter ce qu’elles avaient « subi » depuis le début du séjour. Elles devaient se rendre à l’évidence : leurs employeurs étaient vraiment spéciaux et elles devaient s’entraider. Fabienne essaya de rassurer Mélissa mais malgré ses craintes, elle se sentait terriblement excitée. Les deux filles décidèrent de partager toutes leurs expériences.

C’est ainsi que Fabienne décida d’aller se promener dans la maison au milieu de la nuit. Elle se rendit à la cuisine, nue. Comme rien ne s’était passé à l’aller, elle retourna vers la chambre. Arrivée sur le palier, elle vit une lumière s’allumer. C’était bien comme Mélissa le lui avait raconté. Excitée, elle s’approcha en silence. Serge et sa femme faisaient l’amour. Il la prenait en levrette. La jeune fille pouvait parfaitement voir les couilles suspendues dans les bourses ballotter, frapper la vulve de Céline qui elle-même se contorsionnait tellement qu’elle en arrivait à caresser et à écarter les fesses de son mari. L’anus de l’homme s’ouvrit. Céline y enfonça deux doigts. Serge laissa échapper un râle de plaisir. Fabienne n’avait encore jamais vu d’agissements aussi vicieux mais tout cela l’excitait terriblement. Elle regardait fixement la queue aller et venir dans le sexe de la femme. Elle en ressortait luisante avant de disparaître à nouveau. Elle voyait les doigts de Céline essayer de bouger mais elle n’y parvenait pas, la position que les deux amants prenaient l’en empêchait. La jeune fille sursauta lorsqu’une main se posa sur sa bouche.

— C’est moi, Robert, ne dit rien.

Il était inutile que l’homme le lui dise, elle le savait déjà. Le scénario de Mélissa se reproduisait à l’identique. Fabienne hocha la tête pour signifier qu’elle avait compris. L’homme la tira vers lui et lui souffla quelques propos salaces sur ce qu’ils voyaient. La jeune fille sentit le membre chaud contre elle. Par un petit mouvement du bassin, elle le colla sur la raie de son cul.

— Tu aimes ? demanda-t-il à la jeune fille toujours bâillonnée.

Pour seule réponse, la jeune fille se dégagea pour glisser une main sur l’entrejambe de l’homme. Elle lui malaxa les couilles et essaya d’emprisonner la verge pour la branler. Ce genre de caresse valait mieux qu’une réponse. Robert, persuadé maintenant que Fabienne allait être pleinement consentante, ôta la main de sa bouche et se mit à lui peloter les seins. Ses doigts suivaient le galbe des seins, faisaient le tour des aréoles avant de jouer avec les tétons dressés. Fabienne aimait ce genre de caresses. Elle n’en avait jamais connu de semblables auprès des jeunes gens de son âge, trop impatients, trop impétueux. Ils cherchaient plus à se satisfaire qu’à donner du plaisir. La jeune fille, cambrée pour pouvoir masturber le membre dressé, s’abandonnait peu à peu.

Une bouche vint se coller à sa toison. Tout de suite après, une langue fouilla l’intérieur de ses lèvres. Fabienne se cambra de plus en plus en écartant les fesses pour faciliter les caresses buccales. Elle ouvrit les yeux et vit Serge regarder sa femme l’entreprendre. C’était la première fois qu’elle se faisait lécher par une femme. Elle avait l’impression que la langue, plus fine et plus pointue, était plus agile que celle d’un homme. Elle ne tarda pas à se trémousser, gagnée par une folle envie de jouir, tandis que Robert continuait à la peloter.

— Ne la gardez pas pour vous seuls ! lança Serge.

Fabienne ne s’opposa pas. Robert la poussa vers le lit et elle tomba à quatre pattes, à hauteur du sexe de Serge. La jeune fille tendit le cou et avala le gland pointu et encore brillant de mouille. Sa bouche coulissait sur le membre en salivant abondamment. Frustrée de n’être plus léchée, elle agita le cul en signe d’appel.

— Elle est vraiment très bien cette fille, elle en réclame !

Fabienne qui, pour la première fois, entendait un compliment de la bouche de Céline, remua un peu plus les fesses. Des mains viriles guidèrent son bassin vers un membre qui lui frôla doucement le sexe. La jeune fille paniqua un instant. L’idée de se faire empaler par Robert lui faisait peur. Elle se contracta mais à sa grande surprise le vagin s’ouvrit lorsque le gland vint s’y appuyer. Tout en continuant sa fellation, elle se laissa pénétrer par l’énorme queue. Elle s’enfonça dessus, jusqu’à ce que le membre vienne heurter le fond de son vagin.

Elle se sentit fière d’être pénétrée par un tel étalon, d’être remplie. Son bassin allait de haut en bas sur l’énorme verge. Dans le même temps, elle suçait Serge avec encore plus de voracité. Elle arrêta de s’agiter lorsque Céline lui écarta la raie des fesses. La langue de la femme lui titilla l’anus, parcourut la corolle brune qui l’entourait. Fabienne n’avait jamais connu ce genre de caresse.

Cette nuit était une véritable source de découvertes. Les coups de langue autour de son anus lui procuraient la même sensation que lorsqu’elle se faisait lécher le clitoris. Ses fesses s’écartèrent d’elles-mêmes, ainsi que son anus. Ses halètements de plaisir l’empêchèrent de continuer à sucer. Elle se contenta de caresser le membre de Serge avec la joue, comme une chatte. Fabienne poussa un cri de plaisir lorsque la langue de Céline la sodomisa. Elle la sentit s’étirer, tourner à l’intérieur de son cul. Cela la ravit à tel point qu’elle en oublia presque qu’une verge continuait à aller et venir en elle. Une forte chaleur l’irradia tout entière et elle jouit pour la première fois de la nuit.

Lorsqu’elle reprit ses esprits, ses jambes étaient en coton. Elle aurait été incapable de se lever. Elle cherchait la queue de Serge pour la reprendre en bouche lorsqu’elle entendit Céline :

— Viens chéri, elle est prête.

Au même instant, un gland appuya sur l’anus qui céda sans difficulté. Le membre de Serge fut comme aspiré et Fabienne laissa entendre le plaisir qu’elle éprouvait. Elle avait toujours craint ce genre de pénétration mais aujourd’hui, elle se faisait dépuceler le cul avec la plus grande satisfaction. Coincée entre Serge et Robert, elle ne pouvait que se laisser pénétrer aux rythmes imposés par eux. Pendant un instant, elle chercha à savoir laquelle des deux queues lui procurait le plus de sensations mais le plaisir était tel qu’elle préféra s’abandonner aux va-et-vient répétés et profonds. Un nouvel orgasme plus long et plus intense que le précédent la secoua.

Un corps s’immisça dans le trio. Le cul de Céline essayait de se frayer un chemin entre sa figure et celle de Robert. Fabienne, hébétée, sortit de sa torpeur. Elle vit la femme écarter ses lèvres. Son sexe était écarlate. La bouche de Serge s’y colla comme une ventouse et aspira les chairs gluantes. Céline l’encourageait par des grossièretés incroyables ; c’est elle qui imposait le genre de caresse qu’elle voulait recevoir. Elle présenta ensuite l’ouverture béante de son vagin à Robert. La langue de l’homme s’agita à toute vitesse. Lorsque Fabienne la vit s’introduire dans la chatte, elle écarta les fesses de Céline pour lui lécher le cul. Elle voulait rendre à la femme ce qu’elle venait de découvrir.

C’était la première fois qu’elle prodiguait ce genre de caresses. Elle fut surprise de ne pas sentir d’odeur désagréable, quelque chose d’à peine plus musqué qu’une queue. Sa langue tournoyait, jouait avec les plis de la peau en se rapprochant de l’anus. Celui-ci s’ouvrait peu à peu et elle y plongea la langue. Elle s’enfonçait le plus loin possible avant de ressortir. Cette façon de lécher l’excitait. Des quatre corps entrelacés, les halètements se firent plus sonores, plus rapides. Tous jouirent en même temps. Fabienne sentait les giclées de sperme se déverser en elle.

Lorsque les deux hommes se retirèrent, une sensation de vide l’envahit. Ses entrailles en réclamaient encore mais elle était à bout de force. Elle regarda la queue de Robert qui brillait. Elle se sentit fière de voir ces larges traînées de mouille et de sperme qui la maculaient. Fabienne la reprit et se mit à la lécher amoureusement. Serge réclama un bon nettoyage. Fabienne hésita. Elle décalotta entièrement le gland et, rassurée de n’y voir la moindre trace de souillure, elle avala la queue. Elle la suça sans arrêter de faire tourner la langue autour du membre et du gland, jouant avec le méat et le prépuce.

Epuisée, elle se dégagea. En sortant de la chambre, elle se retourna et vit les trois corps à nouveau emmêlés. Céline en redemandait. Le couloir qui la menait à la chambre ne lui avait jamais paru aussi long. Sa démarche était gênée par le sperme qui coulait de son vagin et de son anus. Lorsqu’elle se glissa sous les draps, Mélissa lui fit remarquer qu’elle était restée longtemps à la cuisine.

— Je n’avais pas envie de dormir. Maintenant laisse moi, s’il te plaît, je suis fatiguée.

CHAPITRE VIII

Tel est pris qui croyait prendre

Fabienne demanda à Mélissa de la laisser seule dans la salle de bains. Elle ne voulait pas que son amie voit les traces de ses ébats nocturnes. Elle passa les doigts sur sa toison : ses poils étaient rêches, durcis par le sperme séché. Les coulées blanchâtres qu’elle avait à l’intérieur des cuisses commençaient à s’écailler. Elle enleva le long tee-shirt qui lui servait de chemise de nuit et s’étira devant la glace. Elle se sourit.

Elle aimait voir son corps nu, harmonieux et aguichant et ces rondeurs qui excitent tant les hommes. Elle commençait à se caresser un sein lorsqu’un léger bruit l’arrêta. Elle resta un instant immobile, l’oreille aux aguets. A nouveau un frottement se fit entendre. Fabienne fit l’innocente, déambulant dans la pièce en prenant soin de bien s’exhiber face à la porte. Imperceptiblement elle s’en rapprocha et l’ouvrit d’un geste brusque. Elle fut autant, sinon plus surprise encore que celui qui l’observait à travers le trou de la serrure : le jeune Cupidon. Elle, debout, les poings sur les hanches et lui, encore penché, le nez au niveau de sa touffe.

— Alors mon petit bonhomme, on mate ? interrogea Fabienne qui venait d’immobiliser le jeune garçon en le prenant par les cheveux.

Il chercha une excuse, bredouilla. D’un ton qu’elle voulait le plus autoritaire possible elle lui ordonna de se taire. D’habitude si prétentieux, il obéit.

— Tu aimes voir une fille à poil, hein, c’est ça ! Eh bien entre, tu verras mieux.

Fabienne tira le gamin dans la salle de bains et referma la porte à clé derrière lui. Le visage de Michel blêmit. Il ouvrit la bouche pour crier mais elle l’interrompit brutalement.

— Ecoute-moi bien, si tu essaies de crier je te flanque une paire de gifles dont tu te souviendras longtemps et je crierai encore plus fort en disant que c’est toi qui es entré exprès. Je suis sûre et certaine que tu ne feras rien. Tu as trop envie de me voir nue.

Fabienne radoucit sa voix. Sa main, un instant menaçante, caressait maintenant le visage du garçon. Elle lui sourit en entrant dans la douche et fit couler l’eau sur son corps. Elle se savonna abondamment, se massa les jambes puis les seins. Elle les caressa, les pressa l’un contre l’autre, les remonta vers son visage. Elle fit tourner le savon autour des tétons avant de descendre jusqu’à sa chatte. Sous la mousse blanche, ses doigts écartèrent les lèvres et les chairs intimes en parurent plus rouge encore. Fabienne se fouilla longuement avant de se rincer. Elle joua avec la puissance du jet, faisant onduler les nymphes ou pénétrer l’eau dans son con.

L’eau chaude bouillonnait en elle, lui stimulait les parois vaginales comme si des centaines de doigts la masturbaient, puis venait heurter la matrice. Remontant le pommeau de la douche vers la poitrine, elle sentit son sexe se vider. Elle mit la position hydromassage : le jet frappa la peau et son corps se couvrit de chair de poule. Les mamelons se contractèrent, devinrent durs à en faire mal. Excitée, haletante, Fabienne dut s’appuyer contre la paroi de la douche. Son bassin se cambra exposant de façon obscène son intimité au regard du jeune garçon. L’eau froide qui lui dégoulinait le long du corps s’insinua entre les lèvres de son sexe et l’empêcha d’atteindre l’orgasme. Déçue de n’avoir pu jouir, elle sortit de la douche et tendit un drap de bain à Michel.

— Essuie-moi ! Tu ne crois tout de même pas que tu vas rester là sans rien faire !

Il s’approcha avec un sourire que Fabienne ne parvint pas à interpréter : naïf, timide, ou déjà pervers ? Les mains de Michel frottèrent les jambes aussi délicatement que s’il s’agissait d’un précieux vase de Sèvres, en s’arrêtant toujours à mi cuisse.

— Plus haut, et derrière aussi ! ordonna Fabienne en se retournant.

La jeune fille se pencha en avant et écarta les jambes. Elle dévoilait ainsi son sexe chaque fois que l’enfant s’accroupissait pour essuyer les mollets ou les pieds.

— Tu dois aussi m’essuyer plus haut, à l’intérieur des fesses.

Michel commença par les reins.

— C’est le cul que tu dois m’essuyer !

Il mit le drap de bain en boule. La pudeur qu’il révélait maintenant semblait en totale contradiction avec le fait qu’il l’avait épiée par le trou de la serrure. Fabienne voulait s’amuser de cette pruderie.

— Non, pas comme ça ! La main bien à plat et avec une seule épaisseur de tissu.

Fabienne sentit alors les doigts pénétrer entre les fesses, écarter la raie avant d’atteindre les lèvres, courir sur la vulve.

— C’est mieux, continue, frotte-moi aussi l’autre jambe.

Michel s’appliquait et semblait y prendre plaisir. Les mouvements étaient plus lents et plus appuyés. Sa main revenait régulièrement sur le sexe offert. A certains moments, elle remontait sur le ventre, tellement haut que son visage touchait les fesses de la jeune fille.

— C’est très bien, tu te débrouilles de mieux en mieux. Essuie-moi les seins s’il te plaît.

Face à Fabienne, Michel cherchait à éviter le regard de la jeune fille. Lorsqu’ils se croisaient et qu’elle lui souriait, Michel rougissait. Ses mains caressaient les seins, commençaient par-dessous pour terminer en les remontant légèrement avant d’atteindre les tétons. Ses doigts passaient et repassaient dessus. Fabienne n’avait jamais été caressée ainsi. Au contraire, le plus souvent, ses amants, excités par sa généreuse poitrine, la malmenaient. Dans le cas présent, c’est à peine si l’enfant ne s’excusait pas lorsque les boucles du tissu éponge s’accrochaient aux tétons raidis. Sans qu’il s’en rende compte, Fabienne se caressait la chatte. Elle sentait ses lèvres dégoulinantes de mouille. Son index remonta et lorsqu’il rencontra le clitoris gonflé par l’excitation, Fabienne fut traversée par une vague de jouissance. La jeune femme repoussa le garçon. Elle ne voulait pas atteindre l’orgasme devant lui.

Elle décida alors de se faire les ongles des pieds. Elle s’assit sur le bord de la baignoire et remonta haut la jambe, offrant ainsi son sexe. Sa couleur écarlate était amplifiée par les sécrétions qui le rendaient brillant. L’intimité jusqu’alors cachée dans sa gangue de poils noirs, longs et crépus, n’en ressortait que plus. Les yeux de Michel roulaient en tous sens. Il cherchait autant à regarder ce sexe qu’à l’éviter. L’entrée du vagin était si ouverte qu’on pouvait en apercevoir les premiers reliefs internes. Fabienne sentait bien qu’on aurait pu y enfoncer plusieurs doigts à la fois. Gênée par son excitation, elle cherchait, elle aussi, à échapper au regard du garçon. De timides coups se firent entendre à la porte…

*
*     *

— Ouvre, s’il te plaît, c’est moi Mélissa.

Dès que la porte fut ouverte, le regard de Mélissa se fit tellement interrogateur que son amie se crut obligée de se justifier.

— Il regardait par le trou de la serrure, ce petit cochon.

— Il est là depuis longtemps ?

— Depuis ton départ.

— Et bien, mon petit Michel, tu as du en voir des choses ! plaisanta Mélissa en prenant la main de l’enfant.

Elle l’attira jusqu’à son amie et lui glissa la main dans l’entrejambe. Fabienne, surprise, sursauta mais ne fit rien pour se dégager. L’humidité chaude de la mouille surprit le gamin qui voulut retirer la main. Mélissa le força à l’appuyer contre les muqueuses trempées.

— Quand tu joues à touche-pipi avec ta copine, c’est autre chose, n’est ce pas ? Elle n’est pas aussi mouillée ?

— Oh non ! C’est seulement après avoir fait pipi qu’elle est comme ça. Mais Fabienne a pas fait pipi, alors pourquoi elle est mouillée comme ça ?

— Tu le sauras quand tu deviendras grand. Pour l’instant, monte sur le tabouret, je voudrais vérifier quelque chose.

Michel se sentait en confiance depuis que Mélissa était entrée dans la salle de bains. Il obéit volontiers mais dès qu’il fut juché sur son perchoir, la jeune fille tira d’un coup sec le pantalon du pyjama vers le bas et il manqua perdre l’équilibre.

— Regarde Fabienne, son zizi est déjà bien droit.

Le sexe pointait à l’horizontale. Les deux filles s’amusaient de ce semblant d’érection. Fabienne resta sans voix devant ce bout de chair raide au-dessus de minuscules testicules. Mélissa, poussée par une soudaine envie, avala d’un coup la queue et les couilles. Elle aspira le sexe qui sentait bon le savon et l’urine. Sa bouche se déforma sous les succions puis, aussi brutalement qu’elle l’avait pris en bouche, elle le recracha.

— Allez, file maintenant, dit-elle en lui donnant une légère tape sur les fesses. Mais attention, si tu dis à quiconque ce qui vient de se passer, je te coupe le zizi avec les dents !

Une lueur d’effroi traversa les yeux de Michel qui porta les mains à son entrejambe comme pour le protéger avant de sortir de la salle de bains en courant.

CHAPITRE IX

Sodomie sur la plage

Fabienne, comme la plupart des après-midi, se dorait nue dans la petite crique de sable fin. Elle cherchait en vain à se détendre et à trouver le calme. Depuis plusieurs jours, les choses avaient bien changé et tout s’était accéléré. Le sexe était devenu partie intégrante des vacances. Elle, avec Robert ou, comme la nuit dernière avec les autres, Mélissa qui apprenait le plaisir des amours saphiques avec Laure Anne. Fabienne avait d’ailleurs été surprise d’entendre cette dernière vanter les largesses de son amie.

La vision de son amie suçant la queue de Michel la hantait encore. Comment Mélissa avait-elle pu ? Elle qui se disait si prude qu’elle en était toujours vierge ! Et si, dans un sursaut, elle avait voulu lui montrer qu’elle n’était pas lesbienne ? Mais sucer Michel . Elle cherchait à sommeiller mais les images du matin lui revenaient sans cesse à l’esprit.

Autant Michel avait été adorable après la séance de la salle de bains, autant Camille avait été exécrable. En plus de s’oublier dans sa culotte, elle leur en avait fait voir de toutes les couleurs. Une vraie furie. En y repensant, Fabienne penchait pour un comportement de femme jalouse. Pourtant Michel n’avait pas pu parler, il avait trop peur de la menace de Mélissa. Son geste et son âge ne pouvaient pas faire de lui un dissimulateur. Et si cette petite garce de Camille avait, elle aussi, regardé par le trou de la serrure ?

*
*     *

Des crissements sur le sable lui firent tourner la tête. Robert arrivait, nu.

— Tu es seule Fabienne ?

— Ca se voit, non ? Toi aussi, si je ne m’abuse ! rétorqua la jeune fille en lui renvoyant le tutoiement.

— Tu sembles regretter que je sois seul.

— A plusieurs on peut faire des choses… très excitantes.

— Tu penses à hier soir ?

— Tiens, toi aussi ! Et cette pensée ne te laisse pas de glace répondit du tac au tac Fabienne en voyant le sexe masculin se dresser peu à peu. Elle rajouta malicieusement :

— Dis moi, ta femme n’était pas là hier soir ? Elle n’aime pas les parties de jambes en l’air, elle n’est pas partageuse ou bien elle est gouine comme Laure Anne ?

— Alors là, tu n’y es pas du tout.

— Explique.

— Elle aime que je lui raconte mes… fantaisies.

— Bref, tu baises par procuration.

— Salope ! s’écria Robert avant d’ajouter : mais tu as parfaitement raison.

— Donc, tu viens seul, tu me fais je ne sais quoi… à moins que ta femme ne t’ait fait part de ses exigences et tu vas au rapport. Merci pour moi ! Au fait, après, c’est toi ou c’est elle qui baise l’autre ?

— Tu es vraiment une belle garce.

Comme si Fabienne n’avait pas entendu la remarque, elle poursuivit :

— Pourtant, je ne comprends pas qu’elle ne se joigne pas aux autres, ensemble on fait des trucs vraiment super. Et même si elle n’aime pas ça, elle peut toujours mater. Ça lui arrive ?

Fabienne suivait du coin de l’œil l’état de la verge de Robert. Après s’être dressée, elle avait pris une couleur écarlate. La jeune fille regardait les testicules se gonfler. Elle avait réussi à l’exciter. Après un long moment de silence, la verge se décontracta. Pour se donner une contenance, Robert demanda à Fabienne s’il pouvait lui mettre de la crème solaire sur le dos. Pour toute réponse, la jeune fille s’étendit sur le drap de bain. Il lui caressa le dos plus qu’il ne l’enduisit. Avec des gestes doux, il descendait vers les reins et ses mains ne les atteignirent qu’après de longues minutes. Le massage se poursuivait doucement et produisait sur Fabienne des sensations nouvelles. Robert eut l’impression qu’elle fondait dans le sable, écartant les jambes. Les gestes de l’homme évitèrent le cul de la jeune fille en descendant le long des jambes. Ils s’attardèrent sur les pieds et, étrangement, elle ne s’attendait pas à ce que ces caresses la fassent mouiller autant. Son état était proche de la transe. Elle avait envie de hurler à Robert qu’il remonte vers l’endroit de son désir, que ses doigts la pénètrent et la branlent sauvagement. Elle savait que cela détruirait tout le charme, aussi laissait-elle faire l’homme dont les mains remontaient vers l’intérieur des fesses. Elles n’arrivaient jamais à son sexe et Fabienne n’en était que plus excitée. Enfin, elles touchèrent le cul, le massèrent, le malaxèrent mais surtout l’écartèrent.

Chaque fois qu’il séparait les deux globes de chair ferme, Robert pouvait constater le degré d’excitation de sa victime. Il voyait le vagin s’ouvrir, les gouttes de mouille se transformer en filets et descendre vers le clitoris. L’anus se dilatait. Pendant qu’une main écartait les fesses, les doigts parfaitement huilés de l’autre titillaient la corolle.

Fabienne était au bord de l’orgasme. Elle remonta le bassin pour présenter ses fesses. Tout à coup, quelque chose de gros la pénétra. Deux, trois doigts ? Elle ne savait pas, mais c’était imposant. Robert, quant à lui, avait sentit l’anus s’ouvrir, pour se refermer aussitôt sur ses doigts comme la gueule d’un prédateur sur sa proie. Il essayait de les faire coulisser dans la gangue de chair mais n’y parvenait que difficilement.

Il laissa couler de l’huile et le cratère de l’anus se remplit alors d’une espèce de lave visqueuse. La pénétration des doigts se fit plus facile, plus profonde. Robert put y engloutir un troisième puis un quatrième doigt. Fabienne, à quatre pattes, le cul offert, jouissait sans discontinuer. L’homme parvint à courber la main pour introduire le pouce. Quelques coulées d’huile supplémentaires et la main s’enfonça jusqu’à la naissance des premières phalanges. Fabienne hurlait de plaisir. La main coulissait aisément dans l’anus dilaté. Au bout de quelques instants, Robert l’enleva avant d’y introduire sa queue. L’homme comme la jeune fille furent surpris de la sensation qu’ils éprouvèrent. Le membre de Robert coulissa pendant quelques secondes dans un espace vide. Puis peu à peu l’anus se rétracta et l’enserra dans un étui souple, chaud et profond. Les mouvements s’accélérèrent et les deux amants jouirent en même temps. Ils restèrent serrés l’un contre l’autre un moment puis Robert alla se baigner. Un souffle d’air fit tourner la tête à Fabienne. Mélissa étendait son drap de bain à ses côtés.

— Tu viens me rejoindre ? Laure Anne t’a abandonnée ?

— Arrête, s’il te plaît, je ne suis pas gouine.

— Ce que j’ai vu jusqu’à maintenant laisse supposer le contraire. Bien sûr, ce matin avec Michel…

— J’avais envie d’une queue…

— Tu parles d’une queue ! s’esclaffa Fabienne. Tiens, regarde ! Moi aussi j’en avais envie et je l’ai eue.

Fabienne écarta triomphalement ses fesses. Elle dévoila un anus encore largement ouvert où apparaissaient les premières boursouflures du rectum. Elle contracta le sphincter et des coulées de sperme s’échappèrent. Mélissa, médusée, parvint à peine à bredouiller.

— Qui t’a fait subir…

— Qui ? Mais Robert !

— C’est de cela que j’ai peur, parvint à dire Mélissa. Si je joue avec la queue d’un homme, il va me l’enfoncer et je serai déchirée.

— Allons, ne dis pas n’importe quoi. Tu n’es déchirée que si tu n’as pas envie. Si tu te fais violer. Dans le cas contraire, tu peux me croire, tes intestins se lubrifient et se dilatent en attendant le moment où tu te feras pénétrer. A partir de là, une chaleur intense s’installe en toi, se diffuse en onde jusqu’à atteindre l’orgasme.

— Tu te moques de moi.

— Non, je te jure que c’est vrai. Si tu as envie de jouir, ton corps est le premier à réclamer son dû et toi tu ne peux que te laisser aller.

Un long moment de silence s’installa entre les deux filles. Fabienne reprit :

— Ecoute, demain nous allons au village. On s’habille de façon à provoquer les grenouilles de bénitier et tu te choisis un mec. S’il veut aller trop loin, je te remplace. Tels que je connais les garçons, ils ne refuseront pas ce genre de chose. Si tu pouvais imaginer comment deux filles peuvent exciter ces petits cons.

CHAPITRE X

Racolage

Fabienne et Mélissa descendirent à pied vers le village. Leurs tenues avaient fait se retourner Serge et Robert tellement elles étaient provocantes. Fabienne portait une minijupe et un débardeur qui montrait plus qu’il ne cachait les seins. Mélissa avait opté pour un cache-cœur blanc au travers duquel les tétons pointaient ainsi qu’un short en jean de la taille d’une culotte petit bateau. Chaque fois qu’un véhicule les croisait, elles pouvaient constater l’effet qu’elles produisaient.

De même, leur entrée dans le café ne passa pas inaperçue. Vieillards et jeunes désœuvrés s’étaient tus. Mélissa sentait les regards des vieux libidineux suivre son déhanchement tandis qu’elle voyait les jeunes faire des gestes équivoques. Sa crainte se transforma en une espèce de jouissance. Les deux filles filèrent vers le flipper, Fabienne se coucha presque sur la glace. Ses seins compressés n’en sortaient que plus encore. Imperturbable, Mélissa commença à jouer. Lorsqu’elle actionnait les flippers pour renvoyer la boule, elle se cambrait et avançait le bassin en mimant un coït. Les jeunes chuchotaient entre eux en lorgnant les uns la croupe, les autres la poitrine des filles. Après de longues minutes d’observation réciproque, Fabienne demanda à son amie lequel du groupe l’attirait le plus.

— Le petit brun au coin de la table, celui avec une chemise à carreaux

— Tu veux que je l’aguiche ?

— Tu ne m’as pas amenée ici uniquement pour cela ? répliqua Mélissa presque odieuse.

— OK, ça va, mais il n’est pas terrible.

— Je te l’accorde mais c’est celui qui a l’air le plus gentil. Les autres ressemblent surtout à des brutes vicieuses ou à des petits cons prétentieux.

— Là-dessus, je t’arrête… Crois mon expérience, il ne faut jamais se fier à ce genre de chose.

— Tant pis, ce sera celui-là.

Fabienne décocha alors de petits sourires ravageurs dès que le garçon se tournait vers elles. Les rires avaient aussitôt fusé à la table, de bonnes tapes étaient tombées sur les épaules de l’élu, quelques réflexions graveleuses parvinrent aux oreilles des filles. Enfin, le garçon se leva.

— Salut, je m’appelle Etienne. Vous êtes en vacances ?

— Salut, moi c’est Fabienne et ma copine Mélissa. En vacances, si on veut… on est filles au pair chez les Forestier.

— Ah oui ! Eh bien, vous ne devez pas vous emmerder.

— Comment cela ? demanda Mélissa d’un air faussement ingénu.

— Oh, rien, des rumeurs… Vous prenez un verre ?

— Ouais ! Des cocas, mais pas à la table de tes copains.

— Ils ont l’air complètement débiles, asséna sèchement Mélissa.

Le changement de ton étonna Etienne. Il quitta des yeux la poitrine de Fabienne pour observer plus attentivement cette fille à l’air de pucelle. Le cache-cœur s’était ouvert et laissait voir la naissance d’un petit sein ferme, au téton déjà bien dressé. Il s’attarda sur les fesses. Le short en jean lui rentrait dans la raie et gainait son superbe cul. Le garçon sentit sa queue se dresser. En revenant du bar, les verres à la main, son regard tomba sur le cul de Fabienne, plus ample mais tout aussi bien dessiné. Il se dit qu’il se les ferait bien toutes les deux. Son sexe se raidit plus encore, la bosse qui se dessinait sur son jean attira le regard de Fabienne qui attaqua tout de go lorsqu’ils s’attablèrent :

— On t’a choisi.

Le mot fit sursauter le garçon mais elle continua comme si de rien n’était.

— On voudrait savoir si cela te plairait de te faire sucer ?

Etienne manqua s’étouffer. Des dragueuses, belles ou moches, lui en avaient déjà dit mais de cette façon, jamais encore. Il ne sut que répondre. Il aurait aimé avouer que sa queue était tellement grosse qu’elle lui faisait mal mais aucun son ne sortait de sa bouche. Au contraire, il se sentit rougir comme un écolier.

— Mélissa n’a encore jamais sucé la queue d’un mec et elle voudrait essayer avec toi.

Le garçon observa Mélissa qui lui fit un petit sourire pincé et timide, en contradiction avec ce qui venait d’être dit.

— Tu n’as pas envie ? s’inquiéta Fabienne en glissant la main dans l’entrejambe du garçon. Pourtant tu as un sacré morceau, tu devrais nous le laisser essayer.

Etienne déglutit avec peine et pensa que tout compte fait, ces deux filles devaient être dans leur élément chez les Forestier et qu’il serait le dernier des imbéciles de ne pas en profiter.

CHAPITRE XI

À trois dans le bocage

Etienne emmena les deux filles dans l’un de ces innombrables chemins creux du bocage breton. Il connaissait parfaitement l’endroit pour y être déjà venu plusieurs fois et savait qu’ils seraient tranquilles. Tout le temps du trajet, un silence pesant s’était abattu dans la voiture. Mélissa avait bien dégagé son sein droit que le garçon regardait du coin de l’œil. De plus en plus il se demandait sur quel genre de filles il était tombé. Deux salopes, vicieuses jusqu’au bout des ongles ? Il fantasmait même, pensant que la maîtresse allait lui offrir sa soumise. Elles paraissaient pourtant tellement jeunes. Une fois la voiture arrêtée, Fabienne continua à commander.

— Allons, tout le monde descend. Etienne, tu te mets devant la voiture.

Le garçon obtempéra. Il était aussi curieux et excité qu’angoissé de connaître la suite des événements.

— Sors lui la queue et suce, ordonna Fabienne à son amie.

Mélissa s’exécuta. Elle était, sans le savoir, dans le même état qu’Etienne. Elle ne connaissait pas Fabienne sous cet angle. Elle eut la surprise de constater que le garçon ne portait pas de sous-vêtements. Son sexe apparut immédiatement et Mélissa fut impressionnée par sa taille. Le gland décalotté lui apparut comme une grosse boule, brillante et violette. Les odeurs plus fortes et plus aigres que celles de Michel frappèrent ses narines. Une chaleur naissante irradia son bas-ventre. Elle eut soudain l’impression d’uriner tellement son sexe s’ouvrait et coulait. C’est dans un état presque second qu’elle avala le membre bandé. Fabienne s’étonna de voir le sexe d’Etienne disparaître dans la bouche de son amie qui, le nez fiché dans la toison pubienne, s’excitait à l’odeur aigre de la transpiration. Le gland du garçon lui titillait la glotte et, très lentement, elle retirait la queue de sa bouche avant de l’avaler de nouveau, profondément. Ce manège dura quelques minutes avant que Fabienne n’intervienne.

— Change de rythme ou de façon de faire sinon il va s’endormir. Donne-lui des petits coups rapides maintenant.

Docile, Mélissa s’exécuta pendant qu’Etienne serrait les dents pour ne pas éjaculer tout de suite. Il voulait savoir jusqu’où ces deux salopes pouvaient aller.

— C’est pas mal ma chérie mais plus rapides et plus courts encore… encouragea Fabienne. Là, c’est parfait ! Maintenant avale-le presque complètement et pompe-le avec la pression de ta bouche.

— Com… hummm… meu… ent ? essaya de prononcer la suceuse.

— Tu devrais apprendre à ta copine à ne pas parler la bouche pleine.

— Très drôle… Mélissa, tu aspires comme lorsque tu bois avec une paille. Plus fort encore, fais bien entrer tes joues à l’intérieur de ta bouche.

Etienne laissa échapper un gémissement à cette nouvelle caresse. Sans aucun doute, avec les indications qu’elle donnait, Fabienne devait être une vraie pro de la pipe mais qu’elle l’apprenne à une novice l’excitait encore plus.

— Arrête un instant Mélissa sinon tu vas tout prendre dans la bouche.

— Ah non, c’est trop dégueulasse ! s’écria Mélissa en recrachant la verge comme s’il s’agissait d’un serpent.

Etienne regarda la fille avec un air de chien battu. Il eut peur que tout soit fini et que ces deux salopes se soient jouées de lui. Il regrettait déjà de s’être retenu et de n’avoir pas éjaculé avant.

— Ce que tu peux être gourde ! s’écria Fabienne qui repoussa violemment sa copine pour prendre sa place.

Elle suça fébrilement la queue gluante. Excitée d’avoir instruit sans en tirer bénéfice, Fabienne entretint un rythme endiablé. Elle voulait recevoir le plus vite possible le foutre convoité. Elle caressait les couilles, insinuait un doigt entre leur naissance et l’anus. En quelques instants, des flots de sperme giclèrent dans sa bouche. La jeune fille restait insatisfaite.

— Couche-toi que je me l’enfile !

Etienne obéit, les jambes encore flageolantes. Le membre avait perdu toute vigueur et c’est un appendice flasque que Fabienne introduisit en elle. Les coups de reins rapides, les mouvements qu’elle imprima, en eurent vite raison. La queue grossit en elle, écartela ses chairs intimes. Elle encouragea Etienne avec des propos salaces. Mélissa qui ne perdait pas une miette de la scène était à nouveau très excitée.

— Tu crois qu’il lèche aussi bien qu’une femme ? interrogea-t-elle.

— Tu n’as qu’à essayer, ahana Fabienne, essoufflée.

D’un geste rapide, Mélissa ôta son short et vint écraser son sexe sur le visage du garçon. Elle sentit une langue se frayer un chemin entre ses lèvres humides. Son bassin ondula de façon aussi frénétique que celui de son amie. Etienne, fasciné par le vice des deux filles, parvint à extraire les seins de Fabienne du débardeur et les pelota frénétiquement. Il vit les deux filles, face à face, s’embrasser goulûment avant de fermer les yeux pour jouir une deuxième fois. Dans l’état second que lui procurait l’orgasme, il entendit les deux filles jouir.

CHAPITRE XII

Mélissa trahie par Michel

Pendant que Fabienne apprenait l’art de la pipe à Mélissa, Laure Anne se prélassait au soleil. Comme à son habitude, elle était nue. Ses formes blanches s’étalaient sur le transat mais à certains endroits les brûlures du soleil commençaient à montrer leurs effets. Elle avait écarté les fesses pour se faire bronzer l’intérieur. Céline et Clarisse se promenaient dans le parc en savourant la tranquillité que leur laissait les enfants partis à la sieste. La vision de Laure Anne les tira de leur torpeur, ces seins volumineux et cette vulve offerte n’en paraissaient que plus obscènes. Laure Anne, assoupie, souriait aux anges.

— Il y a bien longtemps qu’on ne s’est pas gouinées avec cette salope, souffla Clarisse à son amie.

— Oui, répondit tristement Céline, depuis plusieurs mois et maintenant, avec l’arrivée de cette petite ingénue de Mélissa, ça ne s’est pas arrangé.

— Tu penses que cette petite est…

— Je pense que Laure Anne a trouvé une petite oie blanche à initier et que cela l’excite.

— Et si nous rattrapions le temps perdu ?

— J’allais te le proposer.

Les deux femmes s’approchèrent de leur proie qui continuait à somnoler.

— Si tu veux vraiment te faire bronzer la chatte, il faut que tu t’écartes les lèvres, ironisa Clarisse

— Hum… laissez-moi tranquille, grommela Laure Anne

— Attends, on va t’aider ! renchérit Céline qui, joignant le geste à la parole, effleura le sexe de la jeune femme.

Elle n’eut aucune difficulté à écarter les lèvres pour découvrir un sexe gluant de mouille. Laure Anne continuait à grommeler pour la forme. Ses mouvements lascifs prouvèrent vite qu’elle attendait ces caresses.

Clarisse la pénétra facilement. Ses doigts coulissèrent dans le sexe chaud. Elle s’amusa avec les replis de chairs en approchant son visage de celui de Laure Anne. Les lèvres s’entrouvrirent, les langues se cherchèrent, se rencontrèrent, s’enroulèrent. La langue de Clarisse trouvait dans cette bouche la même chaleur et la même humidité que ses doigts. Celle de Laure Anne s’enfonça alors profondément. Surprise par ce viol buccal, Clarisse se retira. Elle s’aperçut alors que Céline suçait les tétons de son amie. Visiblement c’était cette façon de caresser qui l’avait fait réagir ainsi. Son bassin se soulevait pour aller au devant des doigts qui la masturbaient. La jeune femme haleta de plus en plus rapidement pour enfin jouir.

— J’ai envie de lécher une chatte, supplia-t-elle après avoir repris ses esprits.

Céline, n’attendant que cela, chevaucha Laure Anne. Clarisse qui ne voulait pas être reléguée au rang de voyeuse retira ses doigts du con de Céline pour lui lécher le sexe. Sa langue fouilla, s’enfonça dans le vagin pendant que les doigts caressaient les lèvres, descendaient vers l’anus. Clarisse sentit son amie offerte et la sodomisa profondément. Il n’en fallut pas plus pour que Laure Anne jouisse une deuxième fois, bruyamment.

*
*     *

Les maris, comprenant à la posture de leurs femmes ce qui était en train de se passer, s’approchèrent, l’œil brillant. Les cris de Laure Anne les excitèrent. Les sexes pointés, ils arrivèrent au niveau du trio. D’un regard entendu, Serge et Robert sodomisèrent respectivement l’épouse de l’autre. Les hommes s’activèrent facilement dans les étroits fourreaux détendus par l’excitation. Les deux femmes, envahies par l’envie de jouir, délaissèrent Laure Anne pour atteindre l’orgasme. Les coups de queues étaient profonds, les bassins claquaient sur les fesses. Robert alternait les plaisirs en passant de l’anus au sexe de Céline. Au fur et à mesure des sodomies successives, le cul de la jeune femme se dilatait. Serge quant à lui préférait se concentrer sur le vagin envahi de mouille. Chaque fois qu’il s’y plantait, Laure Anne lui léchait les couilles ou la hampe. Robert finit par se contenter d’enculer avec fougue Clarisse. Le visage de son épouse s’éclairait sous les agissements de Serge. Elle haletait, ce qui décupla son excitation et il se déchaîna dans Clarisse.

— Maintenant je vous veux tous les deux ! lança Laure Anne qui venait de se dégager.

Disant cela, elle plaqua Robert sur le transat, prit la queue raide et se l’enfonça profondément. Serge se plaça derrière eux. Il eut la surprise de s’enfoncer dans un véritable gouffre La jeune femme prit immédiatement le contrôle des opérations. Ses contorsions effrénées obligèrent les deux hommes à rester immobiles sous peine de se retrouver hors des orifices brûlants. Laure Anne, prise d’une frénésie de sexe, s’encourageait elle-même. Ses vociférations obscènes stoppèrent les deux épouses qui s’étaient mises à se lécher mutuellement. Elles regardèrent ébahies Laure Anne se démener entre leurs époux.

La jeune femme insatiable aurait souhaité une troisième queue. A cet instant, Michel traversait la pelouse. Le gamin avait déjà vu à maintes reprises ses parents baiser entre-eux ou avec d’autres personnes. La première fois, il était arrivé sans que ses parents ne l’entendent. Serge et Clarisse lui avaient tellement bien expliqué la chose que maintenant Michel trouvait cela tout à fait normal. Il avait même expérimenté certaines pratiques avec sa cousine, plus consentante qu’innocente. Il s’approcha tranquillement du groupe et déclara :

— Laure Anne, ce que tu faisais à Serge en lui suçant la quéquette, c’est presque la même chose que Mélissa m’a faite ce matin.

— Qui t’a fait quoi ?

— Ce matin, Mélissa, dans la salle de bains.

— Ah la salope ! Elle cache bien son jeu avec son air de sainte nitouche, s’écria Laure Anne

— Toi aussi alors, tu es une salope ? demanda naïvement Michel.

— Non, ce n’est pas ce que j’ai voulu dire. Simplement je n’aurais pas imaginé qu’elle puisse faire cela.

— Et que faisais-tu dans la salle de bains avec Mélissa ?

— Non maman, ce n’est pas ça. Je n’étais pas avec Mélissa mais avec Fabienne. Mélissa est arrivée après.

— Dis-nous alors ce que tu faisais avec Fabienne.

— Lorsqu’elle est entrée dans la salle de bains, j’ai voulu regarder par le trou de la serrure mais elle m’a entendu. Elle a deviné que je voulais la voir toute nue alors, elle m’a enfermé avec elle. J’ai tout vu lorsqu’elle a pris sa douche. C’est après que Mélissa est entrée. Elle a baissé mon pantalon de pyjama et… comme j’avais le zizi tout raide, elle l’a avalé.

— Si tu avais le zizi tout raide, c’est que tu es devenu grand, le flatta Laure Anne.

Fier de la remarque qu’on venait de lui faire, il courut en direction de la bâtisse en appelant sa cousine. Sans nul doute, Michel allait-il lui faire partager ses nouvelles découvertes. Ils éclatèrent tous de rire à cette pensée avant de se regarder dans un profond silence. Les révélations de l’enfant les laissaient pantois.

— Je ne la croyais pas comme ça ! soupira Clarisse.

— Je ne sais pas, car avec moi, elle est bien chaude, avoua Laure Anne.

— Peu importe, trancha Robert, le plus intéressant dans l’histoire, c’est que maintenant on peut brusquer les choses.

Tous l’approuvèrent avant de se mettre d’accord pour la suite…

CHAPITRE XIII

Le livreur de pizza

Les deux jeunes filles rentrèrent en fin d’après midi. Elles connaissaient par cœur l’emploi du temps qui allait suivre : apéritif à la bibliothèque, compte rendu de la journée avec les enfants, repas entre adultes et soirée dans la chambre à lire, fumer et s’embêter. Lorsque de temps à autre Fabienne avait laissé son amie seule prétextant une émission à la télé ou une promenade le long de la plage, Mélissa était certaine qu’elle allait rejoindre les adultes pour s’envoyer en l’air. Elle commençait à en avoir marre de cette atmosphère. La perversité de Laure Anne la dégoûtait de plus en plus et leurs relations s’espaçaient.

L’après-midi avait pourtant été agréable. Avec le recul, elle regrettait de n’avoir pas franchi le pas et de ne pas s’être fait dépuceler. Cette idée la rendait encore plus morose. Elle traînait autour de la maison en poussant des graviers du bout du pied. Elle était seule, Fabienne l’avait abandonnée pour changer son débardeur maculé de sperme. Lorsqu’elle tourna l’angle de la grande bâtisse, le livreur de pizza venait de stopper son vélomoteur. Le garçon la regarda de la tête aux pieds. Un large sourire traversa son visage et il lui fit un petit signe de la main. C’était la première fois qu’il la voyait habillé aussi sexy et il la trouva encore plus attirante que d’habitude. Perdu dans ses pensées, il sursauta lorsque la porte s’ouvrit. Clarisse simplement vêtue d’un paréo était plantée devant lui.

— Bonsoir Yvon, ponctuel comme toujours.

— Oui Madame Clarisse, répondit le jeune homme.

Le corps presque nu de cette femme, ses seins lourds, les tétons qui tendaient le tissu, l’excitaient. A travers l’étoffe, il devinait le pubis. Yvon se demandait si le sexe était rasé. Les mains prises par les boîtes de pizza, il sentit son sexe se dresser. Il ne savait pas si son érection pouvait être vue par son interlocutrice. Il en eut vite la réponse, Clarisse venait d’emprisonner la verge dans la paume de sa main.

— Et bien monté avec ça ! renchérit-elle.

Yvon bredouilla une espèce de merci. Il déglutit avec peine lorsque Clarisse accentua sa pression et commença à le caresser à travers sa combinaison. La jeune femme s’affaira sur la fermeture éclair de sa combinaison de livreur puis sur les boutons de son bermuda. Rendu complètement passif par les boîtes qu’il continuait à tenir, il attendait la suite dans un mélange de honte et d’excitation.

Sa queue fut rapidement mise à nue et la jeune femme s’agenouilla pour l’avaler. Yvon eut l’impression que sa bouche était sans fond. Le garçon ne pouvait voir que la croupe de Clarisse remuer au rythme de la fellation. Il regarda autour de lui et ses yeux croisèrent ceux de Mélissa. Il haussa les épaules comme pour s’excuser de cette situation. Mélissa observait le visage de Clarisse. Elle ne pouvait distinguer clairement ce qu’elle faisait mais les mouvements de plus en plus rapides de la tête parlaient d’eux-mêmes. Puis elle vit le visage du livreur se transformer et comprit qu’il se retenait pour ne pas jouir.

Excitée, elle ouvrit son short, écarta ses grandes lèvres et se caressa le clitoris. La vision de la jeune fille se branlant s’ajouta aux sensations de la fellation et livreur ne put se contenir plus longtemps. Il sentit le sperme jaillir. Clarisse fut surprise par cette soudaine éjaculation. Rapidement elle reprit le sexe en bouche et l’aspira fortement. Le livreur gémit. Cette femme lui vidait complètement les couilles. Clarisse se releva, radieuse. Son doigt ôta délicatement quelques gouttes de sperme tombées sur le paréo avant de s’en délecter.

— Rajuste toi et entre, Céline te règlera au salon.

— Mais c’est que j’ai les deux mains de prises !

— Et bien tu n’as qu’à y aller comme cela ! rétorqua Clarisse en le devançant dans la maison. Le regard d’Yvon s’arrêta sur ses reins. Sa taille marquée faisait ressortir une paire de fesses absolument parfaites qui bougeaient au rythme de son déhanchement volontairement excessif. Yvon eut soudain envie de lâcher ses boîtes de pizza, de se jeter sur cette femme au beau milieu du hall, de la baiser et de l’enculer.

Céline, le corps cintré dans une courte robe orange fortement décolletée, sourit en voyant le garçon entrer.

— C’est ainsi qu’on se présente devant une dame ?

Yvon baissa les yeux et aperçut le bout violet de son gland. Il ne sut que dire. Passer pour un exhibitionniste ou dire que Clarisse venait de lui tailler une pipe ? Céline poursuivit, les yeux fixés sur la verge :

— D’ailleurs pourquoi cacher un si beau morceau ! Je te dois combien ?

— Cela fera 300 francs, Madame.

Elle se pencha pour prendre le portefeuille sur la table basse. Sa courte robe se releva, dévoila le haut des fesses et son sexe glabre. Le livreur manifestait une érection de belle taille.

— Hum, de mieux en mieux, commenta la jeune femme qui s’en aperçut. Tiens, voilà l’argent des pizzas et ceci, c’est pour le pourboire…

Elle venait de s’allonger sur la table basse, les jambes écartées et relevées. La vulve largement ouverte dévoilait de fines lèvres rendues brillantes par la mouille.

— J’ai dit que c’était ton pourboire alors viens… lèche-moi le minou.

Sans attendre, Yvon plaqua sa bouche sur le sexe offert. Ses succions remontèrent vers le clitoris. Elles se firent plus rapides, plus intenses. Céline pensait s’amuser avec un jeune homme timide et elle se retrouvait otage d’un expert en la matière. Yvon la pénétra profondément de sa langue. Elle eut l’impression de se faire emplir par une véritable queue. La langue fouillait avec vigueur les moindres recoins du vagin. Le jeune homme s’attardait chaque fois qu’il rencontrait un flot de mouille avant de s’en délecter en le gobant. Le bassin de Céline ondulait sous les caresses buccales. Sa respiration s’accéléra. Elle se sentit proche de l’orgasme. Le livreur ralentit ses caresses et attendit que la jeune femme se calme en lui pelotant la poitrine puis il recommença à la lécher. Céline réagit aussitôt mais à nouveau il s’amusa à retarder l’orgasme de la jeune femme…

*
*     *

Clarisse qui était restée dans la pièce ne put se contenir plus longtemps. Elle se jeta aux côtés de Céline. D’un geste rapide, elle souleva son paréo.

— Vite, baise-moi le cul !

Yvon regarda la paire de fesses qui venait de s’étaler. Il vit Clarisse les écarter et dégager un anus dilaté. Il délaissa Céline pour venir se perdre dans ce cul qui s’offrait à lui. Il lui donna de puissants coups de queue et on n’entendait plus dans la pièce que les halètements sonores de Clarisse et le bruit des couilles qui venaient claquer contre ses fesses. Céline qui se branlait le clitoris se trouva délaissée. Elle supplia Yvon de venir la pénétrer. Le jeune homme passa alors successivement de l’une à l’autre, cherchant à les satisfaire toutes les deux. Il poussait de véritables rugissements lorsqu’il cognait au fond du vagin ou de l’anus de chacune d’elles. Il ne voulait pas jouir tout de suite mais cherchait à faire durer le plaisir : il savait que ce genre de femme aime recevoir de puissantes giclées et voulait leur en donner pour leur argent. Au bord de l’orgasme, il leur ordonna soudain :

— A genoux devant moi, sales chiennes, que je vous jute sur la figure !

*
*     *

Depuis le début Mélissa regardait par la fenêtre. Elle pensait que les deux femmes allaient protester devant cette vulgarité. Au contraire, elles obéirent docilement à l’ordre du livreur.

— Oh oui, supplia Clarisse, mets-m’en plein la figure.

Les deux femmes, la bouche grande ouverte, attendaient leur dû. Yvon se branla quelques secondes. Ses râles se mêlèrent aux cris des femmes et des coulées leur balafrèrent le visage. Elles se jetèrent sur le membre devenu mou pour le sucer. Elles le nettoyèrent en se délectant de la moindre goutte de foutre. Yvon les interpella :

— C’est vraiment le monde à l’envers ici. Normalement c’est le livreur qui reçoit le pourboire des patronnes…

*
*     *

Alors qu’il enfourchait sa vieille mobylette pour partir, il aperçut Mélissa.

— Alors, ça t’a plu ma petite poule ?

Comment savait-il qu’elle avait tout vu ? Il ajouta :

— Quand je les baisais, je pensais à toi. Si tu veux, la prochaine fois, ce sera ton tour mais je serai plus doux, je peux te l’assurer. Ces deux pétasses en ont déjà tellement eu dans les tuyaux qu’elles ne ressentent plus grand chose. Tandis que toi… ça doit être différent, je suis certain que tu es encore vierge.

La jeune fille, abasourdie, s’entendit répondre que oui. Le livreur poursuivit comme s’il n’avait rien entendu :

— J’irai doucement et je te donnerai le plus de plaisir possible.

Mélissa sentit son sexe s’ouvrir alors qu’elle repensait à la queue d’Yvon s’enfonçant dans les trous de ses patronnes. Elle les enviait. S’il avait voulu, il aurait pu la prendre tout de suite mais le vélomoteur s’éloignait déjà. Par deux fois dans la même journée elle avait raté les bonnes occasions !

CHAPITRE XIV

Mélissa acculée

Comme c’était l’habitude depuis les trois semaines que Mélissa et Fabienne étaient chez les Forestier, elles se rendirent au salon. Lorsqu’elles entrèrent, elles se regardèrent, étonnées. Serge embrassait Clarisse à pleine bouche tandis qu’elle lui caressait l’entrejambe. Laure Anne était avachie dans un fauteuil, son paréo à ses pieds, et dévoilait un pubis gonflé et rouge d’où s’écoulait encore du sperme. Les filles voulurent s’asseoir mais Laure Anne interpella Mélissa.

— Allez, viens à coté de moi, je te fais une petite place.

— Que prendrez vous les filles ? demanda Céline qui ne semblait aucunement dérangée par l’attitude de son mari avec la femme de Robert.

— Un Martini demanda Fabienne, la gorge nouée.

— Pour moi, un Malibu, dit Mélissa.

Du coin de l’œil Fabienne observait Serge et Clarisse qui continuaient à s’embrasser comme si personne n’existait dans la pièce. L’atmosphère était lourde. Elle manqua s’étouffer à la question que posa Céline en servant Mélissa.

— Tu ne préfères pas un jus de couilles ? C’est la même couleur tu sais.

Affolée, Mélissa ne savait plus où poser le regard. Elle parvint à bredouiller :

— Que… que voulez vous dire Céline ?

— Ah, écoutez-moi ça ! Une vraie petite innocente ! Mon cul ! Et avec Michel ce matin ? Et cette après midi, qu’as-tu été faire ?

Le visage de Mélissa prit une pâleur cadavérique. La jeune fille ouvrait et fermait la bouche comme un poisson mais aucun son n’en sortait. Elle se sentait piégée et son attitude la rendait plus ridicule encore.

— Mais… mais…

Laure Anne lui porta alors le coup de grâce :

— Ma moule ne te suffit plus ? Il te faut la bite de jeunes garçons maintenant ?

La vulgarité de Laure Anne l’atterrait. Le ton froid et tranchant ne lui laissait aucun espoir de mansuétude. Mélissa continuait à balbutier.

— Mais… mais…

— Mais oui, renchérit Céline, cet après midi mon garçon nous a avoué que tu l’avais sucé.

— Et au village, tu as sucé un jeune ou un vieux ? questionna Robert.

Il venait d’entrer dans la pièce, nu, le membre en érection. Fabienne qui s’était retournée au son de sa voix regardait cette queue et sans aucun doute, elle la préférait à celle d’Etienne. Visiblement les Forestier ignoraient ce qui s’était passé dans l’après-midi. Elle cherchait quel était le piège dans lequel ils voulaient faire tomber Mélissa.

— Tu as tout avalé ? demanda Laure Anne en tirant la jeune fille à elle.

La rudesse du mouvement ouvrit le cache-cœur de Mélissa, dévoilant sa poitrine. Céline chercha à lui écarter les fesses. Malgré la situation, la jeune fille sentit son sexe s’ouvrir. Un flot de mouille s’en échappa. Robert vit les yeux de la jeune fille s’écarquiller au fur et à mesure que sa verge s’approchait d’elle. Il lui sembla qu’elle n’avait pas peur mais que c’était plutôt des étincelles d’excitation qu’il y décelait.

— Rassure-toi, mon petit, nous n’allons pas te violer. Nous allons t’offrir en sacrifice sur l’autel de Vénus. Tu seras pénétrée, dépucelée. Sois certaine que tu jouiras et que tu en redemanderas. Sois aussi certaine d’une chose : quel que soit le nombre d’amants que tu auras, quelles que soient leurs performances, tu te souviendras toujours de cette soirée.

Robert se tut un instant puis reprit :

— Allez les femmes, emmenez-la se préparer. Quant à toi Fabienne, suis-nous, nous allons t’expliquer ce qui va arriver à ton amie. Je sais que tu apprécieras.

CHAPITRE XV

Mélissa dépucelée et enculée

Les minutes s’égrenaient, interminables, et Fabienne regardait attentivement cette pièce qu’elle ne connaissait pas et où elle venait d’être conduite par Serge et Robert. La décoration kitsch faisait penser à ces pavillons de chasse du XVIIIe siècle. Les grosses frises, la rosace du plafond, les lourds tissus grenat tendus sur les murs, des candélabres dorés qui diffusaient une pâle lumière et, comble du mauvais goût, une épaisse moquette mauve. L’association des couleurs rendait tout cela irréel. Au milieu de la pièce, une longue table était entièrement recouverte d’un tissu de même couleur que la moquette.

La jeune fille regardait fixement cet autel et ne put s’empêcher de frissonner. Elle venait d’imaginer quelques cérémonies obscènes. Elle effleura du bout des doigts le plateau de la table en se demandant si elle n’était pas jalouse de Mélissa. Etre sacrifiée à Vénus, la déesse de l’amour ! Elle observa l’image que l’immense miroir placé au-dessus de la cheminée renvoyait d’elle. D’un geste ample et théâtral, elle rejeta par-dessus l’épaule un pan de la cape blanche qu’on lui avait demandé de porter. Elle glissa la main le long de son ventre et enfonça ses doigts dans son pubis touffu pour goûter à la chaleur de son sexe. Des bruits l’interrompirent. Serge et Robert entrèrent dans la pièce. Ils portaient également une cape dont ils avaient aussi rejeté les pans. La jeune fille regarda avec envie les deux sexes en érection. Imperturbables, ils vinrent se placer de part et d’autre de la table comme des sentinelles. Elle vit ensuite entrer Laure Anne qui tenait solennellement un vibromasseur posé sur un coussin de velours grenat. Derrière elle Mélissa, la démarche lente, comme absente.Clarisse et Céline suivaient. Elles retirèrent doucement la cape qui enveloppait Mélissa avant de l’aider à se coucher sur la table.

Avec des gestes d’une extrême douceur elles lui écartèrent les jambes. Leurs mains glissèrent à l’intérieur des fesses, remontèrent sur le ventre sans jamais caresser ni même effleurer le pubis mais elles s’en approchaient imperceptiblement. Au bout de quelques minutes, la respiration de Mélissa s’accéléra. D’elle-même, elle écarta les fesses et souleva le bassin pour mieux offrir son sexe. Un soupir de Mélissa fit comprendre à son amie qu’elle se faisait masturber.

Toujours offerte aux deux prêtresses, elle tendit légèrement les bras à l’extérieur de la table. Ses mains touchèrent les fesses des hommes, tâtonnèrent un instant avant de se refermer sur leurs verges. Fabienne regarda médusée son amie branler les deux queues, jouer avec les prépuces, prendre les glands entre pouce et index avant de les pincer. Elle donnait une impression d’aisance comme si elle avait toujours fait cela. Une langue gourmande passa sur ses lèvres. L’invitation était claire : Serge s’approcha de la table, pointa sa verge vers le visage de Mélissa qui la happa. Elle n’arriva pas à l’engloutir entièrement. Alors d’une main elle continua à la serrer pendant qu’elle faisait coulisser sa bouche au même rythme.

Laure Anne, restée en retrait, avança vers l’entrejambe de la jeune femme, le vibromasseur en main.

— Ne fais pas l’idiote, laisse nous son pucelage, s’écria Serge.

— Comme si j’en étais capable ? répliqua-t-elle.

— Je la dépucellerai d’abord, annonça Robert, je préparerai le passage pour qu’ensuite Serge la prenne à son tour.

Pour seule réponse à la suite des événements prévus, Mélissa suça plus rapidement Serge et attira Robert à elle. Sa langue titillait alternativement chaque gland. Un long frisson la parcourut en même temps qu’elle laissa échapper un râle lorsque Céline et Clarisse vinrent se placer entre ses jambes.

Fabienne ne parvenait pas à voir ce que les deux femmes faisaient. Elle s’approcha de la table et regarda les langues jouer sur le clitoris et autour de l’anus. Restée inactive depuis de longues minutes, Laure Anne attira Fabienne contre elle. Les reins de la jeune fille vinrent se blottir contre son ventre brûlant et ses seins lourds. Elle sentit le vibromasseur se frayer un chemin dans sa toison, s’immiscer entre ses lèvres avant de pénétrer entre les parois chaudes et humides. Très excitée, elle ferma les yeux et se laissa aller aux vibrations de la prothèse. Les râles de son amie la tirèrent de son état léthargique. Elle vit le bassin de Robert avancer entre les fesses de Mélissa et sut que son amie venait de devenir une femme. L’homme avançait centimètre par centimètre avec autant de précaution que s’il avait entre les mains une porcelaine précieuse. Fabienne en devint jalouse.

Elle se souvint de son dépucelage, debout, à la va vite. C’était à la sortie d’une boum et elle avait été vue par des camarades de classe. Seule cette idée l’excitait encore. Elle avait beau chercher, elle ne parvenait même pas à se rappeler le visage du garçon qui l’avait pénétrée. Elle voyait maintenant Robert laisser la place à Serge. La grosse queue donnait quelques appréhensions à Mélissa : elle se contracta dès que le membre l’effleura. Il fallut toute la douceur de Céline et de Clarisse, la patience de Serge, pour faire retrouver son calme à la jeune fille. Sentant le moment venu, Serge s’enfonça. Chaque fois que le membre entrait en elle, Mélissa ouvrait la bouche. Au bout de longues minutes, elle la laissa grande ouverte, ses mains agrippèrent le dessus de la table, s’agitèrent de façon désordonnée. Elle jouissait en silence. Serge ne tarda pas à faire de même et quelques grossièretés ponctuèrent son orgasme. Une longue giclée s’étala sur le ventre de Mélissa lorsqu’il se dégagea. Robert enfonça les doigts dans les traînées blanchâtres qui coulaient du sexe ouvert de la jeune fille et les guida vers l’anus qu’il commença à caresser. Lubrifié par la semence, il put facilement y entrer deux doigts. Comme satisfait de l’élasticité de cette ouverture, il sourit à Mélissa avant de la pénétrer. La jeune fille montra sa satisfaction en cherchant à tâtons le sexe de Serge afin de le diriger jusqu’à sa bouche. Fabienne vit la langue de sa camarade courir sur la hampe, s’amuser avec les moindres replis de peau, se faufiler dans l’étroit méat.

— Elle semble aimer cela, susurra Laure Anne à l’oreille de Fabienne.

— Oui, c’est certain. Je ne la croyais pas comme ça !

— Ne dit-on pas qu’il faut se méfier de l’eau qui dort ?

— Oui… Et j’ai même l’impression qu’elle aime encore plus le sexe que moi, renchérit Fabienne comme déçue par cette découverte.

— Je ne sais pas, car à entendre les hommes parler à ton sujet, tu es déjà une sacrée référence, dit Clarisse pour rassurer la jeune fille.

Fabienne voulut répondre quelque chose à ce compliment mais elle se tut en entendant Robert.

— Viens ma petite chérie, dit-il avec douceur, nous allons te faire connaître ce dont toute femme rêve… Viens te coucher sur moi… Vas-y, place bien ma queue en toi.

Mélissa guida le membre entre ses fesses. Elle s’empala dessus pendant que Serge, le sexe à la main, cherchait l’autre ouverture.

— Ah oui ! C’est bon ! cria Mélissa lorsque les deux hommes furent fichés en elle.

D’abord immobiles afin que les ouvertures s’habituent, ils commencèrent à coulisser. Mélissa ondulait du bassin mais Serge lui demanda de s’arrêter.

— Laisse-toi faire, sinon tu vas retirer brutalement nos queues et tu risques de te faire mal.

— Oui, renchérit Robert, si jamais cette expérience devient douloureuse, tu ne voudras plus recommencer et quel dommage ce serait pour toi… et pour tes futurs amants.

La jeune fille obéit. Quelques soubresauts parcoururent encore son bassin. Il ne lui fallut pas attendre longtemps avant de jouir une nouvelle fois, accompagnée quelques instants plus tard par les deux hommes. Epuisée, elle resta allongée sur le sol après que ses initiateurs se furent retirés et s’endormit presque aussitôt. Pleine de compassion Fabienne la recouvrit d’une fourrure synthétique d’un même mauve que la moquette alors que quelques instants avant sa jalousie aurait voulu qu’elle se venge de Mélissa. Maternellement, elle invita les autres à quitter la pièce afin que son amie puisse se reposer.

CHAPITRE XVI

L’inconnu de la plage

Mélissa se réveilla le corps endolori. Elle se demanda ce qu’elle faisait dans cette pièce, couchée sur le sol. Les souvenirs refirent surface. Elle porta la main à son entrejambe. Les lèvres de son sexe étaient encore mouillées et ses doigts s’enfoncèrent dans une masse gluante qui continuait à s’en échapper. Du sperme ! Elle n’avait pas rêvé : elle avait bel et bien été prise et reprise par ces hommes, ces femmes. Elle resta immobile, repensant à ces agréables moments. Un soupir s’échappa de sa bouche lorsque ses doigts effleurèrent son clitoris.

— Tu es réveillée ? demanda Fabienne

Mélissa se tourna et l’aperçut également couchée à même le sol.

— Que fais-tu là ?

— J’attendais que tu te réveilles, je ne voulais pas te laisser seule.

— Tu es vraiment une amie, merci Fabienne.

Elles s’embrassèrent. Le baiser de Mélissa s’attarda sur la joue de son amie puis leurs lèvres se rencontrèrent. Surprises, elles se reculèrent. Fabienne intervint pour donner le change. Elle avait senti que son amie allait faillir.

— Eh bien, tu es une sacrée jouisseuse ! Je ne pensais pas que tu aimais autant le sexe.

— Moi non plus si cela peut te rassurer. En tout cas, c’était absolument merveilleux.

Mélissa souriait aux anges. Les deux jeunes filles quittèrent la pièce pour se préparer à une nouvelle journée de garde d’enfants. Tout au long de la matinée, lorsque leurs regards se croisaient, elles échangeaient des sourires entendus. Chacune d’elle savait ce que l’autre pensait. Plusieurs fois, de brusques bouffées de chaleur obligèrent Mélissa à quitter les enfants pour se réfugier dans les toilettes. Là, elle pouvait se caresser jusqu’à l’orgasme. Elle avait envie d’un homme mais elle savait aussi que son amie aurait pu parfaitement la satisfaire. Elle ne savait plus si elle préférait les hommes, les femmes ou tout simplement jouir. Sa crainte était de croiser un adulte. Allait-elle rougir de honte ou au contraire réclamer qu’on la satisfasse ?

Elle n’eut pas à s’interroger : même à l’heure du déjeuner, les adultes semblaient avoir déserté la maison. C’est d’ailleurs Fabienne qui, comprenant le trouble de son amie, avait proposé d’emmener les enfants à la sieste car c’était le moment des chassés-croisés dans la maison. Effectivement elle croisa Robert puis Clarisse et Serge. Seul ce dernier s’enquit de l’état de Mélissa. Elle lui répondit que Mélissa se trouvait encore toute chose.

*
*     *

La journée était ensoleillée. Les épais murs de pierre avaient emmagasiné la chaleur et ce jour-là, même à l’intérieur, il faisait chaud. Fabienne, contrairement à son habitude, préféra rester dans la chambre. Elle avait mal dormi et la chaleur accentuait sa lassitude. Mélissa voulait marcher dans le parc. Elle avait pris au passage un chapeau de paille pour se protéger. Elle était persuadée qu’avec cette chaleur, tout le monde chercherait le frais relatif de la maison. Comme elle l’avait pensé, elle ne croisa personne dans le parc. Imperceptiblement, ses pas la guidèrent vers la plage.

C’était la première fois qu’elle y retournait depuis le début du séjour, depuis ses ébats avec Fabienne et les exhibitions de Clarisse et Robert. Son émoi grandissait au fur et à mesure qu’elle approchait de la crique. Passés les derniers rochers, la réverbération du sable la fit cligner des yeux. Une légère brise de mer l’atteignit. La jeune fille ouvrit sa chemise. Elle se rendit alors compte qu’elle n’avait plus aucune honte à montrer ses seins. Fermes, accrochés haut, elle les regardait avec fierté. Absorbée par ses pensées, elle sursauta en apercevant un homme allongé sur le sable. Un chapeau de pêcheur lui cachait le visage si bien que la jeune fille était incapable de le reconnaître. Il semblait dormir. En s’approchant, Mélissa remarqua qu’il était entièrement nu. Serge et Robert étant de statures assez proches, elle ne parvenait pas à mettre un nom sur ce corps. Par les ébats de la veille, elle savait que le premier était mieux membré mais ici, il n’y avait aucune possibilité de comparer. De plus, le sexe au repos était enfoui dans une épaisse toison. Elle sourit en voyant l’appendice briller sous le soleil. Tout le corps était enduit d’huile. Elle aurait aimé appliquer elle-même le produit solaire. Elle comprit qu’elle avait envie de cet homme.

Sans faire de bruit elle s’agenouilla près du corps. D’une main tremblante elle souleva le sexe pour le prendre en bouche. Le produit solaire lui donnait un goût étrange. Ce qui la surprenait le plus, c’était l’aspect de la verge. Petite et molle au point qu’elle n’aurait eu aucune difficulté pour l’avaler entièrement mais la jeune fille essayait de faire tourner sa langue autour de la verge comme le lui avait indiqué Fabienne sans y parvenir. Le sexe, mou, suivait le mouvement des caresses. Désappointée, elle décida de le faire bander. D’une main elle prit la base du sexe, le pinça avec les lèvres avant de le tirer vers le haut. Le membre s’allongea comme elle l’avait pensé. Arrivé à un certain point, elle fit coulisser sa bouche dessus. Elle constata que la peau était devenue plus lisse. Elle s’amusa à étirer le prépuce au-delà du gland. A ce moment, l’homme sembla sortir de son sommeil.

— Oh oui chérie, c’est bon, avale encore, recommence.

Mélissa reconnut la voix de Robert. Il la prenait pour sa femme ! Une pointe d’orgueil la traversa. Elle, la pucelle déflorée la veille, pouvait être confondue avec une vraie femme ! Excitée, elle s’exécuta.

— Oh oui, c’est bon, continue ! Continue, tu ne m’as jamais fait cela !

Mélissa s’enhardit mais un mouvement brusque de l’homme laissa échapper le sexe de la bouche.

— Mais tu n’es pas ma femme !

Robert poursuivit :

— En tout cas, tu te débrouilles vraiment très bien. On jurerait que tu as l’habitude de ce genre de chose.

Fière du compliment, elle reprit le sexe en bouche. Elle le suça en essayant de le faire entrer le plus loin possible, joua de la langue autour du gland, le long de la tige. Elle glissa une main entre ses jambes et s’étonna de rencontrer une chatte aussi ouverte. Les lèvres écartées offraient leur dentelle de chairs humides. L’homme s’aperçut du geste et vint remplacer la main de Mélissa par la sienne. Elle se laissa faire. Prise d’une véritable frénésie, elle accéléra le mouvement de sa bouche. Robert sentant son excitation lui enfonça deux doigts. Mélissa jouit aussitôt. Sa bouche s’ouvrit et elle laissa échapper le sexe qui commençait à se vider en elle. Les giclées l’atteignirent au visage.

Ereintée par la violence de son extase, le visage maculé, elle s’écrasa dans l’entrejambe de Robert. Elle la sentit redevenir molle. Elle assaillit le sexe de baisers, de mordillements. Une autre envie la torturait, celle de recevoir une queue en elle. Ses nouvelles caresses produisirent l’effet attendu. La jeune fille s’extasia de voir le sexe reprendre toute sa vigueur. Lorsqu’elle le sentit assez raide, elle vint s’empaler dessus. Robert fut surpris par la vivacité de cette nouvelle nymphomane. Les genoux bien calés dans le sable, elle se levait et s’abaissait. Quelquefois un genou glissait et le membre venait comprimer la matrice, à d’autres moments, légèrement penchée en arrière, le gland heurtait une partie plus dure, à l’avant du sexe. Chaque heurt provoquait une décharge électrique qui traversait son bassin avant d’irradier tout son corps. Elle ne fut pas longue à atteindre un nouvel orgasme. Elle n’aurait su dire si Robert éjaculait en elle tellement elle s’abandonnait à son propre plaisir. Exténuée, elle se laissa glisser sur le sexe de Robert qui lui comprima la matrice. Elle eut un troisième orgasme, rapide, violent.

Pleinement satisfaite, elle se releva et quitta la plage sans un mot, sans même un regard vers l’homme et le sexe qui venaient de lui donner autant de plaisir.

CHAPITRE XVII

Le viol de Mélissa

Un après-midi, Fabienne entraîna son amie vers le village. Le séjour touchait à sa fin et il fallait penser à emporter quelques souvenirs. Mélissa se demandait ce qu’on pouvait trouver dans ce genre de trou à part l’alcool régional et un vulgaire morceau de grès avec le nom du village. Elle y allait pour ne pas déplaire à son amie : depuis son initiation et son dépucelage, leurs rapports avaient changé. Mélissa reconnaissait volontiers qu’elle était devenue une parfaite salope mais elle ne comprenait pas pourquoi Fabienne en était devenue jalouse. A la maison des Forestier, il n’y en avait plus que pour elles deux. Serge et Robert étaient infatigables et insatiables. Même le jeune Michel regardait les deux filles avec envie comme s’il voulait recommencer l’épisode de la salle de bains. Coté femme, Laure Anne acceptait maintenant aussi bien les élans masculins que féminins.

Pendant le trajet, elles devisaient de tout et de rien. Mélissa, comme soulagée de retrouver son amie, était la plus prolixe. Elle espérait ne plus revenir dans un endroit aussi isolé mais surtout elle ne savait comment remercier Fabienne de lui avoir fait découvrir toutes ces choses : le tabac, le naturisme et surtout le sexe. Elle admettait ne plus se reconnaître mais en même temps, promettait de redevenir tout à fait « normale » après les vacances. Prise par la fougue, elle ne se rendait pas compte que les interminables éloges qu’elle faisait, mettaient de plus en plus mal à l’aise Fabienne.

— J’espère que tu pourras me pardonner ! laissa-t-elle échapper dans un soupir.

— Te pardonner, mais pourquoi ? Au contraire, je ne sais comment te remercier.

— On en reparlera dans le train, pendant le trajet de retour, enfin, si tu le daignes encore.

Le ton emprunt de mystère énervait Mélissa. Son amie était d’un coup redevenue aussi taciturne et distante que les jours précédents.

*
*     *

Des coups de klaxon firent sursauter les jeunes filles. Une vieille 4L les doubla avant de stopper quelques mètres plus loin. Etienne, dont elles avaient reconnu la voiture, en descendit, jovial.

— Salut les filles, alors on se ballade ?

— Comme tu vois, on va jusqu’au village, répondit Fabienne.

— On pourrait se dire bonjour au moins ? reprit le garçon lorsque les filles passèrent devant lui sans s’arrêter.

— C’est pas parce qu’on t’a sucé qu’il faut se croire intimes ! lança Mélissa, cruelle.

— Mais voyez-moi cette pimbêche ! D’après ce qu’on raconte, tu es devenu la pute des Forestier. Enfin, c’est vrai, ils peuvent payer… Eux !

La réflexion d’Etienne eut l’effet escompté. Mélissa s’arrêta brutalement. Elle sentit une colère sourde monter en elle. Elle se retourna, serrant les poings.

— Qui t’a raconté cela ? jeta-t-elle d’un ton sec.

— Yvon a raconté des choses. Oh, tu sais, il a peut-être amplifié pour jouer les intéressants.

— Le fumier ! Quand je pensais que je lui plaisais !

— Oh pour cela tu peux être rassurée, il aime tout de toi… particulièrement ton cul !

Le garçon s’interrompit un instant puis, après avoir ouvert sa braguette, reprit :

— Et si tu m’en faisais plus que la fois dernière ? Sucer et avaler le foutre ne te dérange plus maintenant.

Mélissa regarda le sexe dressé vers elle. Il ne lui faisait aucun effet et l’attitude arrogante d’Etienne la révoltait. Elle était prête à le gifler lorsqu’elle sentit deux mains prendre sa poitrine et l’attirer vers l’arrière.

— Vas-y Etienne, je la tiens cette salope.

Elle cherchait à échapper à cette étreinte mais le garçon qui la maintenait devait être costaud. Elle regardait désespérément vers Fabienne qui semblait être devenue subitement absente.

— Non ! Je ne veux pas ! cria-t-elle lorsqu’elle sentit la main d’Etienne se glisser sous sa jupe. Arrête, merde, c’est pas rigolo, poursuivit-elle furieuse.

— Parce que tu crois qu’on est ici pour rigoler ? répondit Etienne du tac au tac. Continue à crier, ça m’excite

En disant cela, ses doigts se glissèrent à l’intérieur de la culotte. La tâche était moins aisée qu’il ne l’avait imaginé et, d’un geste rageur, il arracha le tissu. Il put à son aise fouiller la vulve, écarter les lèvres.

— Elle ne mouille même pas. Pourtant, salope comme tu es devenue, tu devrais toujours avoir la culotte trempée !

— Je n’en ai pas envie… et de toi encore moins !

— Eh ! Tu peux être polie avec mon copain, renchérit le garçon qui continuait à plaquer Mélissa contre lui.

Les mains de l’inconnu pressèrent ses seins douloureusement en même temps qu’elle sentit des doigts la pénétrer. Elle serra les jambes mais elle ne parvint pas à arrêter le geste. Au contraire, elle ne fit qu’amplifier la brûlure que lui occasionnait cette pénétration. Deux autres garçons vinrent rejoindre le groupe. L’un d’eux passa la main sous le tee-shirt et remonta vers un sein tandis que l’autre chercha la bouche. Tout commençait à chavirer autour de Mélissa. Elle comprenait soudain que les garçons étaient là pour la violer. Elle entendit l’un d’eux revendiquer sa part du butin.

— Laisse-moi en Bastien, j’ai jamais touché les seins d’une pute !

Maladroitement elle essaya de résister mais des mains vigoureuses la firent basculer. Plaquée sur l’herbe du talus, on lui maintenait les épaules et on lui écartait les jambes pour mieux la pénétrer. Bien que se sachant vaincue, Mélissa continuait à se débattre. Ses cris s’interrompirent lorsqu’une main s’abattit sur sa joue.

— Ta gueule ou on te bâillonne.

Elle sanglotait sans retenue. Toute l’énergie qu’elle avait dépensé à se défendre semblait avoir disparue d’un coup. Elle était devenue un corps inerte en proie au déchaînement des garçons. Plus aucun son ne sortait de sa bouche sauf, de temps en temps, des gémissements plaintifs lorsque des doigts lui pinçaient cruellement les tétons, les tordaient ou faisaient de même avec le clitoris. Elle savait que ce qui allait suivre serait un véritable calvaire. Par instants elle avait pleinement conscience de ce que les quatre garçons lui faisaient subir, et à d’autres elle était comme absente. Des images saccadées lui brouillaient la vue. Aucune partie de son corps n’échappait aux mains des hommes.

Elle cria lorsqu’un doigt s’enfonça dans son anus mais ce ne fut rien comparé à ce qu’on lui introduisit ensuite. Deux glands congestionnés et rouge passaient et repassaient devant son visage pour qu’elle les avale. L’un des garçons, trouvant le temps trop long, lui tira les cheveux en arrière. Mélissa ouvrit la bouche sous la douleur et un bâillon de chair vint s’y engouffrer. Le garçon lui imprimait le rythme de la fellation. Il se dégagea assez vite pour laisser place à un autre tout en continuant à donner la cadence. Au moment où elle fut pénétrée, elle laissa échapper le sexe qu’elle avait en bouche. De colère, le garçon lui frappa les seins.

Une fulgurante douleur traversa ses intestins. Celui qu’elle avait délaissé par maladresse venait de la sodomiser. Les mouvements étaient puissants. Les cris de ses compagnons l’encourageaient à aller plus profond encore. Un rictus de douleur traversa le visage de la jeune fille et des larmes commencèrent à couler. Le membre qui la ravageait lui paraissait énorme.

Chaque fois qu’il se fichait entièrement en elle, une brûlure suivait. Un corps glissa sous le sien, une queue chercha son sexe. Les deux garçons s’agitaient en elle tandis qu’un troisième se remettait à genoux devant son visage. Par peur de nouveaux coups, elle ouvrit la bouche, soumise : il se vidait déjà en elle. Les giclées étaient abondantes. Par deux fois la jeune fille dut laisser échapper ce qu’elle n’arrivait plus à avaler.

Mélissa eu soudain l’impression qu’une main de femme guidait un nouveau sexe vers son bas-ventre. Elle repoussa l’idée que Fabienne pouvait être complice de son viol. Elle ferma les yeux et se laissa pénétrer. Elle sentit les garçons échanger leurs places. Peu après, elle vit Fabienne et Etienne couchés tête-bêche. Son amie aussi était violée. Aussi paradoxal que cela put paraître, cette découverte la rassurait. Pourtant elle avait imaginé son amie aider ses violeurs. Elle avait également cru reconnaître certains coups de langue typiquement féminins sur ses seins et son clitoris. Ses questionnements furent interrompus : les garçons avaient trouvé un nouveau et dernier jeu. Chacun leur tour, ils venaient la sodomiser avant de lui planter leur membre dans la bouche.

— Et voilà, ma belle, c’est fini ! s’exclama l’un des garçons en ponctuant sa phrase d’une magistrale claque sur les fesses.

*
*     *

Mélissa resta nue, à quatre pattes, un long moment après que les portières de la 4L aient été claquées et que la voiture se soit éloignée. La campagne reprenait son calme habituel, comme si rien ne s’était passé.

La jeune fille se releva, regarda autour d’elle, hébétée. Elle aperçut un peu plus loin Fabienne, couchée sur le dos. En titubant, elle alla jusqu’à elle. Elle vit les vêtements défaits, laissant libres les parties du corps les plus intéressantes pour des violeurs.

— Toi aussi ?

— Comme tu vois, moi aussi…, répondit étrangement Fabienne.

Mélissa mettant cela sur le traumatisme qu’elles venaient de subir n’y attacha aucune importance. Elle s’habilla lentement, allant jusqu’à ramasser sa petite culotte déchirée comme un criminel qui cherche à éliminer les traces de son forfait. Arrivée à la maison des Forestier, elle traversa le hall sans même jeter un regard aux membres de la famille et monta directement à la salle de bains. Elle se glissa sous la douche tout habillée, lava énergiquement ses vêtements avant de s’en séparer et de s’étriller le corps. Elle voulait détruire toute odeur et même, si elle avait pu, toute parcelle de peau qui avait pu être en contact avec les violeurs. Epuisée, elle s’effondra et pleura à chaudes larmes.

CHAPITRE XVIII

Étienne piégé

Pendant plusieurs jours, la maisonnée, au courant du viol, laissa Mélissa tranquille. Un matin, les femmes la rejoignirent à la bibliothèque où elle essayait de se réfugier.

— Tu ne peux rester comme cela, Mélissa, viens avec nous, l’invita Clarisse.

— Non, je n’en ai pas envie, laissez moi !

— Allons, poursuivit Céline, ne te renferme pas, Fabienne a raconté ce que tu avais subi.

— Ce qu’ils m’ont fait subir ! excusez la différence ! rétorqua sèchement la jeune fille.

— Excuse moi, ce qu’ILS t’ont fait subir, c’est exact. Mais alors pourquoi ne vas-tu pas à la gendarmerie ? De plus tu as reconnu Etienne !

— Vous êtes folles ! Vous n’y pensez pas ! Tout le monde au village vous connaît. Ils savent que vous n’arrêtez pas de baiser, que chaque année de nouvelles filles au pair viennent… Et alors… Vous n’avez toujours pas compris… C’est vous et surtout Serge et Robert qu’on accusera. Je serais obligé de dire qu’ils m’ont déflorée, que vous étiez là et que vous les avez aidés. Et mes parents ! Vous y avez pensé à mes parents ? Ils seront prévenus et leur interrogatoire sera encore plus terrible que celui de la gendarmerie. Je devrai tout leur dire, passer pour une traînée et s’ils ne comprennent pas tout, au tribunal on leur expliquera par a plus b. Leur petite fille chérie transformée en pute par ses employeurs avant d’être violée par des garçons qu’elle avait excités quelques jours avant. Bref, je n’aurai eu que ce que je méritais. Ah non ! Jamais !

Mélissa avait ponctué ses derniers mots en claquant un livre sur un guéridon. Le soudain emportement de la jeune fille avait surpris les trois femmes. Elles ne l’avaient jamais vue dans un tel état d’énervement. Elles savaient que Mélissa disait vrai, que toute la famille Forestier allait être inquiétée et qu’en cherchant bien, la police allait entendre l’une ou l’autre des filles au pair déclarer un viol ne serait ce que pour leur faire payer des dommages et intérêts.

Le carillon de la porte d’entrée interrompit le silence qui venait de s’abattre dans la pièce.

— Qui cela peut-il bien être ? questionna Laure Anne

— A cette heure, ce ne peut être que le facteur…

— J’y vais ! répondit prestement Mélissa redevenue soudainement enjouée.

Elle revint quelques minutes après, blême, les lèvres serrées, tremblante, un recommandé à la main.

— Et bien, que se passe-t-il ? demanda Clarisse

— On dirait que tu viens de croiser un revenant ! dit Céline

— C’est… c’est… Etienne, balbutia Mélissa

— Celui qui ?

— Oui, celui qui… Il fait un intérim à la poste et demande que Clarisse signe l’accusé de réception.

Céline se dressa sur le fauteuil et d’un ton autoritaire se mit à donner des ordres.

— Laure Anne, va lui dire que Mélissa est partie chercher Clarisse. Tu lui sors le grand jeu pour qu’il ait envie de te suivre. Tu l’emmèneras au donjon.

— Au donjon ? Tu es sûre ?

— Le donjon ? Mais qu’est ce que c’est ? demanda la jeune fille

— Fais ce que je te dis Laure Anne. Mélissa, tu auras ta vengeance et tu passeras un bon moment. Je vais prévenir nos hommes afin qu’ils aillent chercher quelques petits extras pour cette ordure d’Etienne.

*
*     *

Mélissa attendait nue, les bras et les jambes liés sur une croix de Saint André, face à la porte du donjon. Céline, debout à ses cotés, avait troqué sa petite robe à fleurs contre une combinaison en cuir noir. Elle attendait, elle aussi, en tapotant négligemment une main avec une fine cravache. Lorsque Laure Anne et Etienne entrèrent dans la pièce, le garçon était collé contre la jeune femme. D’une main, il emprisonnait un sein tandis que l’autre s’égarait dans l’entrejambe. Il était pris d’un ricanement nerveux qui s’arrêta net lorsqu’il découvrit Mélissa et Céline. Laure Anne sentit quelque chose se durcir contre ses fesses. Elle profita de la surprise du jeune homme pour se dégager et venir se placer de l’autre coté de la croix.

— Bonjour Etienne, miaula presque Céline, que penses-tu de la position de cette jeune fille ? Cela doit te changer de la dernière fois n’est ce pas ? Et si en plus je te disais que cet après midi, elle est disposée à tout accepter ?

En disant cela, Céline glissa le bout de la cravache autour d’un sein avant de la faire descendre vers le sexe ouvert. Elle vit la bosse du pantalon d’Etienne grossir pendant que la suppliciée, excitée, ondulait du bassin sur la fine lanière.

— Je vois que tu aimes, reprit Céline en caressant Etienne avec le bout de la cravache. Mais les bonnes choses ont un prix et il faut savoir les conquérir.

Etienne sursauta lorsque la cravache s’abattit sèchement sur un petit chevalet placé à ses pieds.

— Tu sais comment m’appeler ?

— Heu… Oui… Madame Forestier ?

La cravache claqua de nouveau !

— Erreur, dans cet endroit, tu devras m’appeler Maîtresse ! As tu bien compris ?

— Oui… Maîtresse, répondit timidement le garçon.

— Regarde donc cette chienne en chaleur ! reprit Céline en désignant Laure Anne qui s’était déshabillée et attendait à quatre pattes.

Etienne pouvait admirer son large cul bronzé. La fermeté du fessier lui plaisait et son regard était rivé sur le sexe épilé. Il voyait la vulve ouverte, les lèvres rouges s’épanouir autour d’une ouverture large et sombre. Il ne faisait aucun doute que cette femme aimait le sexe et qu’elle en avait envie. La cravache de Céline s’égarait à cet endroit. Elle descendait caresser le clitoris avant de remonter vers le vagin et de s’y enfoncer légèrement.

— Tu vois comme elle en a envie ? Je suis sûre qu’elle se retient pour ne pas se caresser. Sais-tu ce qui lui ferait plaisir ?

— De se faire baiser, lança immédiatement Etienne.

L’éclat de rire de Céline le désorienta.

— On voit que tu es jeune et plein d’innocence. Tu ne penses qu’à fourrer ta queue. Non, ce qu’une chienne de cette espèce aime, c’est de se faire renifler, lécher la chatte et le cul. Elle n’oserait pas le faire avec un chien mais avec un petit jeune homme qui se mettrait à japper de temps en temps… Allez, mets-toi à quatre pattes derrière elle et commence à faire le petit chien, tu verras, tu te souviendras longtemps de nos amabilités.

Etienne ne pouvant plus attendre, se déshabilla et se plaça derrière Laure Anne. Il pensait pouvoir également exciter Céline. Pris au jeu, il se mit à japper entre de larges coups de langue. Par de savants mouvements de fesses, Laure Anne était parvenue à l’amener au-dessus du chevalet. Etienne sentit un courant d’air lui passer sur le cou. Instinctivement il essaya de bouger mais le bois s’était refermé avec le claquement sec d’un verrou. Il était prisonnier du chevalet, à quatre pattes ! Il leva des yeux stupéfaits et vit Laure Anne se relever en éclatant de rire pendant que Mélissa détachait elle même ses liens pour descendre de la croix.

— Eh oui, petit con, tu croyais t’en sortir comme cela après tout ce que vous m’avez fait subir, toi et tes copains… Les Forestier veulent aider à me venger. Au village vous les prenez pour des salauds mais ils ont certainement plus de morale que vous.

CHAPITRE XIX

Violeur violé

Dès que les premières gouttes de liquide chaud atteignirent son visage, Etienne ne put retenir un frisson. Mélissa venait de lui pisser dessus. Il réalisait aussi qu’on ne l’avait pas invité dans cet endroit pour jouer mais pour se venger de lui. Un second frisson le parcourut lorsqu’elle commença à lui caresser les fesses.

— Allons, Etienne, il ne faut pas avoir peur, nous ne t’avons amené ici que pour le plaisir… NOTRE plaisir, insista-t-elle.

Le ton agréable de la jeune fille, les douces caresses qu’elle lui accordait, rassuraient Etienne. Il se laissa aller. Il était entre les mains de belles salopes qui fantasmaient. La main de Mélissa s’immisçait entre ses jambes, s’attardait sur ses testicules avant d’effleurer sa verge du bout des doigts. La peur qui l’avait envahi s’estompait. La recherche du plaisir reprenait le dessus en même temps que son sexe bandait. La tournure que prenaient les choses semblait ravir la jeune fille qui faisait maintenant coulisser sa main le long de la queue raidie. Se penchant sur le dos d’Etienne, Mélissa le couvrit de petits baisers pendant qu’elle continuait à s’occuper de ses couilles. Elle sentit Etienne s’approcher de l’orgasme. Elle entendit sa respiration s’accélérer, de petites vibrations parcourir le périnée.

Un hurlement de douleur vint emplir la pièce. La jeune fille venait de serrer avec rage les bourses. Le cri qui se prolongeait fut étouffé par le bâillon que Laure Anne venait d’enfoncer dans la bouche du supplicié. C’est ce moment que Serge choisit pour faire irruption dans le donjon.

— Je vois que ce cher garçon est prêt, dit-il.

Mélissa regarda Serge s’approcher du pilori et onduler d’avant en arrière. Intriguée, elle se déplaça et vit que la verge de Serge allait et venait dans la bouche d’Etienne.

— Tu vois, le bâillon est fait de telle sorte qu’il maintienne la bouche ouverte tout en empêchant la moindre action, susurra Céline à l’oreille de la jeune fille en même temps qu’elle l’attirait par la taille.

— Certains hommes, dont Serge, adorent avoir une femme complètement soumise. Même ta langue est immobilisée par ce bâillon. Ta bouche n’est plus qu’un conduit chaud et humide dans lequel ils aiment se branler.

A la façon dont Céline en parlait, la jeune fille comprit qu’elle avait subi à plusieurs reprises ce genre d’humiliation.

— Il a l’air d’apprécier, osa commenter Mélissa.

— Je trouve aussi… Pourtant, c’est la première fois que je le vois pratiquer sur un homme.

Tout le monde retenait son souffle dans la pièce. Les secondes semblaient s’allonger. On en arrivait à entendre les déplacements d’air que produisait Serge. Un hoquet et une sorte de toux étouffée attirèrent les regards. Etienne essayait de se dégager par des mouvements de tête mais sans y parvenir. Un filet blanchâtre s’écoula de sa bouche.

— Ne le noie pas, laisses-en pour Robert et les autres.

— Pas de danger, les mauvaises herbes sont les plus difficiles à éliminer, s’esclaffa Serge en enfonçant la tête d’Etienne dans une cagoule de cuir rouge d’où seuls le nez et la bouche apparaissaient.

— Je crois bien qu’il est maintenant fin prêt, intervint Clarisse en donnant de petites tapes, presque amicales sur les fesses d’Etienne avant d’ouvrir la porte à Robert.

Il s’avança dans la pièce suivi de cinq autres hommes, tous entièrement nus et masqués. Robert passa devant Etienne pour rejoindre le groupe des Forestier. Il les invita à s’asseoir, ainsi que Mélissa et Fabienne, pour pouvoir jouir du spectacle qui allait suivre.

*
*     *

Les deux filles n’en croyaient pas leurs yeux. Elles voyaient s’activer les nouveaux venus autour d’Etienne. Mélissa suivait particulièrement deux des cinq hommes qui venaient d’entrer. Ils avaient marqué un temps d’arrêt lorsqu’ils l’avaient aperçue dans la pièce. Elle eut l’intime conviction que ces deux là faisaient partie de la bande d’Etienne. Elle souriait à l’idée qu’il allait maintenant se faire violer par ses propres amis. C’était digne des Forestier. Aucun des hommes ne parlait.

Le sexe du supplicié subit les premiers assauts ; les masturbations étaient fermes pour ne pas dire brutales mais c’était les testicules qui faisaient l’objet de toutes les attentions. Ils étaient tantôt écrasés, tantôt pincés, le plus souvent étirés. L’un des garçons, certainement homosexuel, avait commencé par lécher le gland avant de mordiller le précieux sac de peau. Mélissa avait senti un frisson lui parcourir l’échine lorsque le premier des garçons avait sodomisé Etienne. A voir sa réaction, la pénétration devait être particulièrement douloureuse. Comme excité par cette découverte, le bourreau d’un instant avait augmenté sa cadence. On entendait le ventre claquer sur les fesses d’Etienne. Un autre branlait la queue de la victime.

Inconsciemment, Mélissa s’était vautrée dans les moelleux coussins et avait écarté les jambes. C’est lorsque ses doigts rencontrèrent les chairs humides de son sexe qu’elle se rendit compte de sa position. La vision des garçons l’excitait. Pour la première fois, elle regardait autour d’elle. Elle voyait les Forestier baiser à deux ou à trois, sans aucune retenue et Fabienne se masturber avec un énorme vibromasseur.

Le sexe de Serge lui apparut soudain complètement délaissé. Les gémissements d’Etienne, les agissements des hommes ne l’intéressaient plus. La vue de ce membre dur l’attirait. Elle s’approcha de lui. Elle posa ses lèvres dessus avec de nombreux petits baisers avant de descendre de la même façon le long de la verge. L’homme réagissait de façon inhabituelle. Les fois précédentes, il aurait pris la tête de la jeune fille entre ses mains pour la faire coulisser le long de son sexe. Cette fois, il lui caressait les cheveux avec une tendresse qu’elle ne lui avait jamais soupçonnée. Imperceptiblement, Serge s’était dégagé du groupe des Forestier et ne s’occupait plus que de Mélissa. Doucement il l’avait guidée au-dessus de lui pour la lécher. Il multipliait les étirements sur les lèvres. Le sexe, pourtant largement ouvert, semblait épargné.

La jeune fille s’abandonnait totalement aux caresses. Elle ne percevait plus rien de ce qui se passait autour d’elle, aussi bien des Forestier, de Fabienne ou que d’Etienne et de ses tortionnaires. Pour la première fois elle avait l’impression qu’un homme ne voulait pas baiser mais faire l’amour avec elle. Serge changea tout aussi délicatement de position pour plaquer la jeune fille contre son torse. Ainsi lovée dans les bras de l’homme qui continuait à lui caresser les fesses et à l’embrasser dans le cou, elle se sentait en totale sécurité. Elle s’abandonnait de plus en plus. Elle avait mis une cuisse de l’homme entre les siennes et se masturbait dessus. A certains moments, lorsqu’elle se relevait, Serge avait l’impression que des gouttes de mouille tombaient sur sa peau. Il la savait prête à se donner totalement à lui. Ses doigts rencontrèrent des chairs chaudes et trempées, un sexe désireux de se faire pénétrer. Tout de suite il sentit la main de Mélissa guider son sexe vers ce tabernacle. Lorsqu’il la pénétra, elle poussa un long gémissement sans se rendre compte qu’en l’entendant, tous s’étaient arrêtés un instant pour la regarder. Mélissa remontait les jambes afin de faciliter l’introduction du membre. Bien que profondément fichée en elle, la queue de Serge ne la remplissait pas entièrement. Le membre coulissait facilement pourtant les coups ne venaient jamais heurter la matrice. La tendresse l’emportait.

Une onde de chaleur sans précédent diffusa à partir du sexe de Mélissa, s’étendit au corps entier, la prit à la gorge pour finalement lui couper le souffle. Véritablement asphyxiée, elle cherchait à reprendre de l’air. Elle jouit longuement. Ses jambes s’enroulèrent autour des reins de Serge, laissant l’accès au sexe masculin plus libre encore. L’homme s’enfonça plus profondément. Il sentit Mélissa contracter son vagin. Il lui sourit, leurs regards se croisèrent, leurs lèvres se rencontrèrent. Un long baiser suivit qui offrit encore un orgasme à la jeune fille.

CHAPITRE XX

Epilogue

Pour cette dernière matinée de vacances, Fabienne, Mélissa et toute la famille s’étaient rejoints sur la plage. Les enfants jouaient à sauter par-dessus les vagues, les adultes, nus, bronzaient tranquillement.

— Dis-moi Mélissa, qu’as tu pensé de ton séjour ? demanda Robert.

— Très bien, pour moi c’était autant un job que des vacances, quoique fatigantes.

— Les enfants ?

— Non, plus les parents que les enfants…

Tous éclatèrent de rire à ce sous-entendu. Mélissa reprit avec peine, la voix hachée par le rire.

— Mais je ne regrette pas, bien au contraire, j’ai appris beaucoup de choses.

— Même si tu en as perdu une d’importante ?

— Mon pucelage, c’est de cela que tu veux parler ? Bah ! il fallait bien que je le perde un jour…

— Tu n’as quand même pas tout apprécié ? lui demanda Céline.

— Non, c’est certain. De ce que je n’ai pas apprécié… disons dans l’ordre croissant… les caresses entre femmes… je ne dis pas cela pour toi Laure Anne, j’ai apprécié mais après, j’ai connu meilleur.

— Une ou plusieurs bonnes queues ?

— Tu as raison Laure Anne ! Ce que je n’ai pas aimé c’est évidemment de m’être fait violer par ces petits cons mais surtout, c’est la séance d’hier avec Etienne.

— Quoi, tu ne voulais pas te venger de ce salaud ? s’horrifia Clarisse !

— Pourtant tu avais l’air d’aimer ! dit Serge à voix haute en se rappelant ses ébats avec Mélissa.

— Justement, au début cela me plaisait de le voir se faire sodomiser. Si ses copains n’avaient pas été dans le groupe, j’aurais demandé à ce qu’on lui enlève le bâillon, j’aurais aimé l’entendre pleurer, supplier. Cela m’aurait vraiment excitée, j’aurais aimé aussi lui fourrer un bon et gros gode dans le cul…

Mélissa se tut un instant, ses yeux brillaient, tous voyaient qu’elle revivait ces moments. La jeune fille reprit :

— Mais les garçons auraient pensé à un jeu et ils auraient essayé de profiter de moi. Non, c’est toi Serge qui m’a montré que je me trompais. Tes caresses, la façon que tu as eue de me pénétrer, tout cela était si tendre. Tu comprends, pour la première foi me faisait l’amour. C’était superbe. C’est à ce moment que j’ai compris. Maintenant, j’ai envie de connaître un garçon, amoureux, tendre et qui me sera fidèle comme je lui resterai fidèle.

— C’est beau l’amour avec un grand A mais, tu sais Mélissa, au début de notre mariage nous n’étions pas comme nous sommes actuellement, on change avec l’âge.

— Je veux bien te croire et j’espère que nous changerons mais, vous, vous avez changé en même temps. Vos écarts, vous les faites ensembles, en toute connaissance de cause. Cela peut paraître osé mais j’ai l’impression que vous ne vous trompez pas, même si vous baisez avec d’autres personnes. Je crois qu’au contraire, vous vous accomplissez.

— Tu as tout compris car c’est exactement ça, conclut Serge.

— Oui, renchérit son épouse.

Fabienne avait écouté en silence. Elle était stupéfaite de la largeur d’esprit de son amie et de sa clairvoyance. Ainsi la promesse de redevenir une petite fille sage après les vacances serait tenue. Elle en venait à envier le futur élu. Mélissa avait connu assez de choses pendant ces vacances pour combler un garçon et même si celui-ci avait une longue pratique de la chair, il risquait d’être sérieusement surpris.